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О, мы маршируем в Сион, прекрасный, прекрасный Сион.
Мы маршируем в Сион, прекрасный город Божий.
Прославьте Его Имя. Слава Тебе Господь. Да будет благословлено Имя Господа. Когда мы

подготавливаемся к молитве, мы хотим вспомнить нашу сестру Едит Джексон. Она в больнице. С
ней все в порядке. Она очень счастлива там, но у нее была проблема с желудком, и они,
вообще-то, даже не знают, что это. И она должна была вернуться в медицинский центр для
проверки, я полагаю. И поэтому, мы хотим вспомнить ее в нашей молитве этим утром, что с ней
не будет ничего плохого, особенно в том состоянии, в котором она сейчас, ее разума. Это очень
хорошее состояние. И мы хотим поблагодарить Господа за это.

И мы хотим вспомнить Филлис Сирбрук в молитве. У нее была пневмония, и мы верим и
молимся за то, чтобы она была в порядке. Она изнурена. И мы просто молимся, чтобы Господь
дал ей мудрость в использовании ее тела, которое посвящено Ему. И брат Камарано летит в
Пуэрто-Рико завтра, его мать была в нездоровом умственном состоянии на протяжении 30 лет, и
он летит проведать ее и позаботиться о некоторых делах там для семьи.

И мы, конечно, благодарим Господа за то чудесное, что мы слышали о сестре Циполлине.
Пусть Бог укрепит и исцелит ее пальцы и ее стопы. И мы хотим вспомнить сестру Этель и мать
Аудрей. Здесь, в Лонг Айланд, вот восхваление здесь за это. Ее мать под этим стрессом и
напряжением, стареет, и для них это действительно тяжелое время. И она позвонила сестре Лауре,
а сестра Лаура позвонила мне, было так ужасно там в субботу, и я сразу же начал молиться. И мы
хотим продолжить молиться, чтобы она была полностью избавлена. И я не хочу оставлять
никого.

И сестра Джексон, и у нас… да, сестра Эллис, мы знаем, как сестра Эллис и брат Альберто,
если вы ходили в больницу, она была там почти каждый день с нашей сестрой Аудрей. И в
совершении Божьей работы, они берут своих детей и ждут там, в приемной; мы видим их там все
время. И теперь маленькая Синтия страдает от какой-то странной инфекции, высыпало вчера по
всему телу, и температура, и они не знают, что это за сыпь. И мы знаем, что они выполняли
Божью работу, даже подвергая опасности своих детей, даже в госпитале там, сидя в приемной.
Поэтому мы просим Бога позаботиться о них. И укрепить тело сестры Эллис, ведь она слаба и
измотана от хождения туда и обратно так много.

Но что за благословение для нее было вернуться, ведь сестра Аудрей рассказывала ей вещи,
которые она вряд ли говорила кому-нибудь еще, и мы услышали это от нее. Аминь. Итак, мы
хотим попросить Бога укрепить ее тело.

И сестра Эвелин Оливьери: «Пожалуйста, помолитесь за мою подругу, она просила
помолиться. Она страдает от кровоточащей почки. И, в то же время, она ожидает появления
малыша в этом месяце. Она желает прийти в дом Божий. Пожалуйста, помолитесь, чтобы Бог
устроил все в ее жизни, но в первую очередь ее спасение. Сестра Эвелин Оливьери». Это чудесно.

И помните кузина брата Ханта, его оперировали из-за рака, и его легкое было удалено. И мы
хотим… доктора могут вырезать это и забрать, но нужен Бог, чтобы исцелить это. Поэтому,
давайте вспомним их в молитве. Я не хочу ничего забыть. И помните нашу сестру Аудрей
Дапруис. У нас было потрясающее свидетельство о ней сегодня. Но помните ее в молитве этим
утром, чтобы работа была завершена. То, что Бог начал совершать в ее жизни. Итак, давайте
пойдем к Престолу Милости. Эти прошения были поданы.

Наш Небесный Отец, мы восхваляем Тебя, дорогой Бог, и благодарим Тебя за Твою милость
и Твою любовь, проявленные к нам здесь. Господь, потрясающие свидетельства, то, как Ты
работал в жизнях людей, Всемогущий, работающий прямо в их жизнях, точно, как говорилось им
в прошлое воскресенье. Эти вещи происходят прямо сейчас, Отец. И мы хотим помнить
подобным образом в этот раз, когда брат Карт пришел мне на ум, он… должен был идти к
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доктору, что-то попало ему в глаз, исцели это, Господь. И помните его жену с умственным
состоянием, и все эти умственные состояния, нашего брата Камачо и нашу сестру Этель, и
Аудрей, и жену брата Карта, Бог, Ты имеешь силу над каждой змеей и скорпионом и, Бог, мы
осуждаем эти умственные духи, депрессии и угнетения. Во Имя Иисуса Христа, пусть каждый из
них будет избавлен, Господь.

И, Отец, какой бы не был недуг нашей сестры Эдит Джексон и нашей маленькой Синтии,
дорогой Бог, и эта женщина там с больной почкой, которая скоро родит, Небесный Отец, пусть
исцеляющая Добродетельная Сила Иисуса Христа выйдет, Господь, и мы осуждаем эту инфекцию
в теле Синтии в это утро. Во имя Иисуса Христа, пусть она будет исцелена, и укрепи тело ее
матери, Господь; и ее муж там, как они отдают себя служению, ведь эти потрясающие вещи
происходят в церкви, Господь. Пусть они получат такую же Добродетельную Силу, которая
работала через Аудрей Дапруис. Пусть эта Сила изольется  на нашу маленькую сестру Синтию и
ее мать, Господь, и исцели их и укрепи их тела, Господь.

И, Отец, исцели нашу сестру Эдит Джексон; и, дорогой Бог, и эта женщина здесь, в
больнице, желает спасения. Бог, мы проклинаем эту больную почку, пусть она будет исцелена во
Имя Иисуса Христа. И каждая остальная просьба из тех, за которые мы молимся в это утро,
соверши чудеса в их жизнях, Господь, исцеляй, совершай знамения и чудеса.

И, дорогой Бог, мы вверяем это служение в Твои руки в это утро. Снизойди, Господь, и
прогони всякое неверие. Отец, пусть они не сидят здесь в это утро, пытаясь угадать, что я скажу,
перед тем, как я скажу это. Господь, я чувствую это прямо сейчас, Господь. Поэтому, пусть это
просто будет вымыто отсюда. Пусть они просто спокойно сидят и ждут, пока Ты будешь питать
их Слово за Словом, процент за процентом, здесь немного и там немного, Господь. Пусть меня
не толкают и не торопят в это утро, Господь. Я чувствую этот торопящий дух. Поэтому, Господь,
пусть они просто сидят спокойно, и отдерни шторы, чтобы свет мог войти. Небесный Отец, мы
осуждаем все злое среди нас в это утро. Мы осуждаем каждый неверующий дух здесь Словом
Божьим; властью Божьей, я осуждаю каждый неверующий дух здесь в это утро. Я осуждаю
вялость в это утро. Я осуждаю каждый дух, который отказывается воздать хвалу Богу за то, что
Ты делаешь в это утро. Бог, пусть это оставит людей, этот злой дух, который отказывается
восхвалять Тебя. Отец, я проклинаю это и осуждаю это во Имя Иисуса Христа. Ибо Ты стоишь
здесь за кафедрой в это утро, Ангел Господа, Секретный Агент. Теперь, пусть они расслабятся и
сядут сейчас, Отец. Ведь мы молим, дорогой Бог, и мы просим во имя Иисуса и ради Него.
Аминь. Можете сесть. Слава Господу.

Брат, мы в Доме Господнем. Я чувствую, как этот Дух врывается, двигается. «О чем он
говорит? И что это, а что то?» Нет, нет, это Иисус Христос. Аминь. Да, сэр. Итак мы… У меня так
много записок и бумаг здесь, я не хочу ничего пропустить, я чувствовал, как это нашло на меня. И
я благодарю Бога.

И мы, конечно, счастливы слышать хвалу от нашей сестер Этель и Аудрей, и это просто
показывает вам, что Бог двигается. Я должен собрать здесь все свои блокноты. Я их все разбросал
и пытаюсь разобраться, что я здесь делаю, потому что у меня так много всего, что я хочу сказать
вам, и я хочу все это собрать. Я не хочу слишком задерживаться.

Итак, теперь мы, конечно, рады слышать о нашей сестре Циполлине. И, когда у нее была эта
болезнь сердца, как Святой Дух полностью ее исцелил. Поэтому она напрасно сходила в
больницу. Она отправилась в больницу и узнала, что была полностью исцелена. Не имеет
значения, идешь ты той дорогой или этой, Бог здесь. Аминь, понимаете? Он возвращает такие
вещи в твой разум, о которых ты раньше и не знал.

Итак, теперь брат Фредди, это очень ободряет. Аминь? У моего брата болезнь сердца,
бронхиальная астма, диабет и высокое кровяное давление. Но ты будешь исцелен, брат. Аминь,
да, сэр. Божья исцеляющая сила здесь среди нас. Да, сэр. Мы, несомненно, благодарим Господа за
это.
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Теперь, вы в пробуждении? О! Да, сэр. Слава Господу. Я имею в виду, Бог здесь, понимаете?
И мы… просто хочу прокомментировать вам. У меня здесь запись. Я не хочу ничего потерять.
Если у нас сейчас происходит ухаживание. Аминь. Сестра Донна Кардум и брат Гари Бернс. Они
сидели прямо здесь впереди. И они подошли ко мне и сказали, что они нравятся друг другу.
Поэтому пусть Господь благословит их ухаживания и будет с ними. Слава Господу. Мы,
несомненно, счастливы слышать это.

Я знаю сестру Донну и сестру Патти, мы узнали их много лет назад. Брат Кардум, там, в
Индиане; и теперь они обе выросли, молодые леди. Итак, я счастлив, что Господь дал им
христианских мужей. Слава Господу. Наш брат вот здесь. Аминь. И Бог просто работает в наших
жизнях, вот о чем все это.

Сейчас я хочу… сейчас мы в пробуждении. Теперь, что такое пробуждение? Первое:
возвращает души к Христу. Это первое. Поэтому, если вы здесь в это утро и хотите знать: «Буду
ли я спасен или буду ли я крещен на этой неделе, или на следующей?» Нет. «Когда вы слышите
Мой Голос, не очерствляйте сердца» В тот день, когда это коснется твоего сердца, в тот день ты
разорвешь завесу и придешь, и ухватишься за алтарь. Нет интеллектуальных вещей: «Хорошо, я
сделаю это в следующее воскресенье или в следующем месяце, когда я почувствую должным
образом». Нет. Это когда ты услышишь Голос Божий, в тот день сделай это. Может быть, ты
будешь крещен позже, но в тот день ты отдашь свое сердце Богу. Если Огонь коснется тебя
сегодня, отдай свое сердце Господу и отдайся Господу. Это день для этого. Не следующий…
потому что завтра может не быть. И не откладывай ничего… это интеллектуально, как: «Я сделаю
это потом», понимаете? Нет. Сделайте это сейчас. Это Слово. «В день, когда услышите Мой
Голос».

Итак, пробуждение должно приводить души к Христу; оживить церковь обратно в духовное
состояние, в котором она может иметь близкое общение с Богом. Это именно то, что происходит
сейчас. Мы были… в этом году здесь было безжизненное состояние, и мы видели это. И затем
Святой Дух вернулся, и Он оживляет вас обратно к Слову, понимаете, и растрясывает вас здесь,
понимаете? Аминь.

Теперь, здесь никто не должен быть усталым, никто не должен чувствовать себя
безжизненным. Потому что тот же самый Господь, который ходил по земле в теле, называемом
Иисус Христос, сейчас здесь в форме Святого Духа. Поэтому, как же вы можете смотреть в лицо
Христа и говорить: «Я выдохся, Господь. Я устал, Господь». Как вы можете делать это? Он
сказал, если вы выдохлись и устали, тогда эти камни возопят, и будут прославлять Господа. Эти
скамьи возопят. Они знают, что происходит, аминь, понимаете? Итак, здесь нет теперь никакой
усталости, ничего такого. Мы в небесных местах. Аминь. Аминь, слава Господу.

Теперь, также номер три: принести общение между церквями. И это также будет скоро
объяснено. «Придите и возрадуйтесь, я нашла монету, потерянную монету».

Итак, она созывает сестринские церкви и говорит им: «Я нашла ее». Поэтому вам лучше
начать действовать так, как будто вы нашли ее. Послушайте, друзья, Слово, которое происходит
сейчас, есть монета. Затем вы идете в магазин и покупаете Святой Дух. Я имею в виду, вы можете
показать монету, чтобы купить хлеб. И поэтому Бог должен дать вам Святой Дух, потому что у
вас есть монета. Вот это да! Вы понимаете теперь? Поразительно, чудесно, слава Господу! Аминь,
брат Хельмут? Да, сэр. Слава Богу!

У нас есть монета. Еще пара проповедей. Теперь, я не должен был говорить этого, аминь.
Теперь, номер четыре: молитесь за больных. И, может быть, Господь даст нам день после
проповедей, Слово продвинется вперед. И затем, может быть, после проповедей, я чувствую, с
ними покончено, затем, может быть, мы будем молиться за больных. И когда Дух Святой скажет;
нет, не будет боязни позвать маленького мальчика Кульмана сюда и просто осудить дух немоты и
дух глухоты. Аминь? Не будет страха. Наша маленькая сестра Тотси просто изгнала дух
эпилепсии. Либо мы Марка 16 в действии, либо нет. И это место, к которому я должен был
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подойти. И это вот где. Идете ли вы со мной теперь? Потому что я не… у меня нет страха. Я
знаю, что Он здесь.

Это была величайшая неделя, самая сильная неделя по вере для нас за все время, что я служу
Господу, эта неделя была такой. Понимаете? И, о, я устал и изнурился. Вернувшись из Индианы,
сестра Кульман и я пошли на похоронное служение, и они унесли брата Невилла, и мы увидели
много старожилов и некоторых людей из Коннектикута, и они послали свои соболезнования
людям из Коннектикута, брат Фрэнк Нельсон и брат Ле-Веск. Они передали «Господь
благословит вас» нашим сестрам здесь из Коннектикута. И также мы встретили других.

Но что-то я должен был сделать по вере в Индиане, и я сделал это. И поэтому теперь я жду.
Слава Господу. Поэтому я скажу вам об этом позже. И теперь, но эта проповедь здесь должна
идти дальше. И потом, возвращаясь на самолете, самолет в Люисвилль опаздывал на полчаса.
Потом, я хотел быть здесь для собрания в среду вечером, в восемь тридцать здесь, потому что у
меня не было багажа, сестра Кульман и я, мы просто пришли бы сюда прямо с самолета.

Но самолет задержали в воздухе на сорок пять минут. Он должен был кружиться. Поэтому
мы не приземлились в Ла-Грандию до десяти часов, а тогда было уже поздно. Но это была Божья
воля. Я знаю, Он не хотел, чтобы я был здесь. И я знаю почему, понимаете? Потому что Он хотел,
чтобы вы слышали Слово Господне, которое шло с проповеди «Что есть Святой Дух», которую
вы… другими словами, Бог проговорил вам напрямую из пробуждения Святого Духа.

Брат Бранхам, в этой серии проповедей в 1959, что было одной неделей пробуждения
Святого Духа, завершившей период. Вот почему эти кассеты такие потрясающие. Он молился и
постился всю неделю сам, и его жена, и его семья. Это на тех кассетах прямо там. И это идет
прямо от Престола, что вы слышали в среду. Поэтому я надеюсь, что вы воспользовались этим в
среду.

Для меня, я ожидал услышать отчет от брата Ханта, что они были у алтаря, взывая о Святом
Духе после проповеди. Вот, что я ожидал услышать. Ух! Понимаете, что я имею в виду? Аминь.
Да, вы должны были взывать о Святом Духе, потому что Он сказал вам, что это. Слава Господу.
Может быть, у нас будет небольшое посвящение после этих проповедей, еще одна молитвенная
неделя, когда вы действительно поймете, что это. Аминь? Итак, таким образом мы должны быть
сейчас.

Итак, теперь первая кульминация окончена, как я сказал вам. И теперь мы знаем по Знанию,
когда Всемогущий говорит, чудесное происходит. Можем ли мы сказать аминь на это? Потом, на
прошлой неделе я сказал, что мы входим во вторую кульминацию. Всемогущий; теперь эта вторая
кульминация, это Всемогущий, говорящий в ваших жизнях. Это то, что я сказал вам, видите?
Поэтому не волнуйтесь о чудесах, этой части, другими словами, желайте Его, жаждите, чтобы Он
работал прямо в вашей жизни. Я имею в виду, что это только короткое время, вы знаете? Только
прошлое воскресенье и это воскресенье, и среда, и следующее воскресенье, и это все. Теперь, на
две недели, вы хотите сказать, что вы не можете просить этого две недели? Вы не можете
молиться каждую ночь в течение двух недель? Вот это да.

Вы не можете оставить эти вечеринки и эти вещи в стороне на две недели? Вы не можете
запереться с Господом всего лишь на две недели? Это пробуждение. Аминь, понимаете? Я не
знаю, как сказать вам. Вы понимаете, это то время. И они будут просить и скажут: «Господь Бог,
я знаю, я видел, как произошло четыре чуда и я знаю, что Ты здесь; хоть я и не понимаю этого, но
это реально. Дай мне Святой Дух. Шторм на поле боя. Я должен получить это». Вот почему
кассета пришла к вам в среду вечером, чтобы вы поняли это, видите?

Теперь Всемогущий говорит в вашей жизни для посвященного служения Христа:
Воздержание, Терпение и Благочестие. Затем мы ищем Знак, проявленный через Братолюбие. Вот
вы где. Вот это. Слава Господу, понимаете?

Теперь, вы верите, что Всемогущий говорит здесь? Святой Дух сошел в прошлое
воскресенье, и вызывает теперь некоторые вещи, это не я. Он вызывал некоторые вещи, которых
Он не хотел, в среду вы узнаете почему. Вы узнаете, почему в среду Он не хотел этих
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определенных дел с миром снаружи и семьями, и другое. Он хотел, чтобы вы были отделены на
промежуток времени, когда Он мог пробиться к вам. Поэтому, если вы все перепутаны в ваших
обедах с родственниками, и этот и тот, Он не может проговорить к вам в такой атмосфере, во
время этого короткого периода пробуждения. Это все, о чем вас просят – покорность, тогда вы
получите Святого Духа. Вот, что я сказал, не так ли? Возвращайтесь и слушайте пленки. Сказано:
покорность, и вы примите Святой Дух. Это сильное изречение, не правда ли? О, вот это да! Я
знаю, о чем говорю. Конечно, это верно, понимаете?

Теперь, у меня есть цитата. Теперь я говорю тем… тем, слава Господу, которые знают, что
они знают, что они знают. У меня есть цитата где-то здесь, дайте посмотреть, где она. Вот она.
Теперь, давайте начнем служение… хорошо, давайте прочитаем из Иоанна 21, 15-ый стих:

Когда же они обедали, Иисус говорит Симону Петру: Симон Ионин! Любишь ли ты
Меня больше, нежели они? Петр говорит Ему: так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя.
Иисус говорит ему: паси овец Моих.

Еще говорит ему в другой раз: Симон Ионин! Любишь ли ты Меня? Петр говорит Ему:
так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: паси овец Моих.

Говорит ему в третий раз: Симон Ионин! Любишь ли ты меня? Петр опечалился, что
в третий раз спросил его: «любишь ли Меня?», и сказал Ему: Господи! Ты все знаешь; Ты
знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: паси овец Моих;

Пусть Господь приложит благословение к прочтению Его Слова. Я бы хотел озаглавить эту
проповедь «Любишь ли ты Меня?» О. Теперь, у меня есть цитата здесь, и я отправился в Индиану,
и это была такая потрясающая неделя. Я истощен. Я стою здесь только по благодати Божьей, моя
жена и я, моя голова болит, и нет силы в моем теле, но я просил Бога укрепить меня для этих
нескольких последних проповедей. Поэтому, можете ли вы, пожалуйста, молиться за мои силы? И
я должен прочитать из Книг Изреченного Слова, и дьявол проник в мое горло, и я с трудом могу
говорить. Поэтому, если вы можете просто сесть и расслабиться, это поможет мне. Аминь,
понимаете?

«Сейчас мы, это «Царское семя Авраама», - и брат Диллард дал мне это здесь, и это,
конечно, благословило меня, - Мы царские семена, которые стоят со Словом. Мы завладеем
вратами врага. Просите, чего желаете, и это будет сделано. Что это будет за церковь. Я бы
хотел видеть в Финиксе, когда вернусь, церковь, где Святой Дух движется среди них. Если один
согрешит, Святой Дух сразу же выявит это тогда. Я сделаю это… это сделает. Вы видели это
в молитвенном ряду. Это когда Святой Дух вызывал их перед тем, как они доходили до огненного
Столпа; и говорил это и то, и выявлял их грехи наружу, и говорил им исповедать это прежде,
чем они попадут туда». Это все время происходило на собраниях брата Бранхама.

Итак, теперь брат Бранхам берет этот Святой Дух, который выявляет это, и бросает его на
нас сегодня. Позвольте мне прочитать это снова. «Если один согрешит, Святой Дух сразу же
выявит это тогда, сразу же. Это сделает так». Вы видели это в молитвенном ряду. Сейчас,
сегодня, понимаете? Если это сделает так здесь, ходить в Слове, 22-го сентября, идти в Слове,
аминь? «Слушая этот спокойный тихий Голос, Секретный Агент, Он совершит это в вас. Дайте
мне церковь, дайте мне десять мужей, Божьих драгоценных камней, царских семян, поместите
их вместе и смотрите, что произойдет. Дайте мне этот маленький дом, полный таких людей, и
я покажу вам свет, к которому побежит мир. Это то, чем Бог хочет, чтобы мы были, город,
построенный на холме, царское семя Авраама завладеет вратами врага».

Давайте теперь, Нью-Йорк, вы знаете, что это вы. Что не в порядке с вами? Город,
построенный на холме? На холме Сион? На вершине? О! Когда скалолазы, когда они добираются
до вершины, если вы знаете что-нибудь об этом, каждый из них обвязывает вокруг себя веревку.
Один поскользнется, и все за ним. Поскользнулся, один маленький грех, аминь? Одно маленькое
неверие. Брат, мы на вершине! Давайте затянем веревки, затяните их сильнее.

Просто столько места, сколько здесь. Просто на кончиках пальцев, вашу обувь вот так. Ух!
Мы на вершине. Да, сэр. Итак, мы здесь. Любишь ли ты меня? Теперь, если мы только сможем
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найти десять мужей, человеческий род, мужчины и женщины, понимаете? Он говорит муж вместо
мужей, понимаете? Или церковь. Нашел ли Он одну? Где Слово, вы ходите в Слове, тихий
спокойный голос говорит вам. Он сказал: «Дайте мне таких мужей». Да, сэр.

Теперь, я хочу говорить о служении Богу в это утро. И Бог тренировал Петра. Он все время
использовал Петра здесь, с 21-ой главы Иоанна. Петр был… он довольно выделялся, и другие
были там, но Он использовал Петра. Итак, другие получили то же самое, не чувствуя. Но Он
просто показывал на примере Петра. Но другие получили то же самое, потому что они были в
верхней комнате, когда пришел Святой Дух. Поэтому, не говорите мне о чувствах теперь, потому
что вы получаете то же самое. Просто примите это.

Те африканские аборигены, брат Бранхам ездил туда, и около тридцати языков, «Господь
Иисус Христос», и как он сказал: «Он любит вас», и это вышло как это здесь. «Примите ли вы
Его?» И они вышли и разбили своих идолов. Аминь? Святой Дух сошел на этих африканских
женщин, и они просто прикрылись вот так, и сошли с платформы. Ничего больше. Никаких
кассет и книг. Это все. Вы говорите, что ваш Бог Иисус Христос, я принимаю Его.

Одно исцеление глаза, тридцать тысяч аборигенов. Помните, там, в Индии, у женщины были
белые глазницы? И тысячи получили исцеление от одного… я имею в виду, получили спасение от
одного чуда. У нас здесь уже четыре. Вот это да! Может быть, миссионеры должны приезжать в
Америку, а? Аминь, слава Господу. Хорошо, слава Богу.

Теперь я хочу говорить о служении Богу. Единственный приемлемый мотив на служении –
любовь. Вы верите этому, друзья? Да, сэр. Хорошо, просто дам вам Писание. Потому что давайте
двигаться дальше. 2-е Коринфянам 5, одно здесь.

Ибо знаем, что когда земной наш дом…
Нет, 14-ый стих, это верно.
Ибо любовь Христова объемлет нас, рассуждающих так: если один умер за всех, то все

умерли.
А Христос за всех умер, чтобы живущие уже не для себя жили,…(хватит,

понимаете?)…но для умершего за них и воскресшего.
И Откровение 2, у меня тут Писание. Откровение 2:4 и 5:
Но…(это эфеская церковь)...имею против тебя то, что оставил первую любовь твою.
Итак вспомни, откуда ты ниспал, и покайся, и твори прежние дела; а если не так,

скоро приду к тебе и сдвину светильник твой с места его, если не покаешься.
Можете вы представить церковь со Святым Духом, знамениями и чудесами, и Святой Дух

упрекает их, и говорит им покаяться? И они имели Святой Дух. Что насчет нас сегодня? Те,
которые ищут Святого Духа? Скажи им, потому что вы не достаточно горячи, вы не в огне ко
Мне. Вы слишком ленивы в ваших действиях. Покайтесь и возвращайтесь в апостольскую
церковь. Павел забрал часть огня альфа и зажег тот первый светильник в конце апостольского
периода, там в Эфесе. Слава Господу, понимаете?

Теперь, поэтому в служении здесь, Иисус Христос учит здесь, нашим мотивом должна быть
любовь. Любишь ли ты меня? Понимаете? И нашей целью должен быть Христос. Мотив: любовь.
Цель: Христос. Никто другой. Мир ушел, растворился. Только любовь, горящая к Христу. В
любви, в этом есть что-то, что обязывает вас, что-то, что вынуждает вас идти на собрание. Что-то
в Иисусе Христе; Он отправился в Дом Отца, и Он увидел, что это логово воров,
фальшивомонетчиков. Это вынудило Его достать плеть и выгнать их. И они скажут, что Он
намеренно сделал это. Нет. Он имел рвение к Богу. Должен был убрать их из Дома Божьего. Он
не хочет осквернения здесь. Да, сэр, понимаете?

Итак, поэтому, вернитесь в вашей первой любви, и это то, что Малахия 4 говорил нам,
вернуться к первой любви. Теперь, говоря о любви в этой ситуации, понимаете, так часто сегодня
люди недостаточно отчаянны, понимаете? И вы не чувствуете этого отчаяния. И тут мы пытаемся
сказать, что это не конец мира, даже во сне, время ушло. И вы все еще не чувствуете отчаяния,
даже здесь в это утро. Где оно? Где было отчаяние в среду, штурмуя алтарь, взывая к Богу к
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бастионам Славы: «Дай мне Святой Дух»? Где оно? Где оно сегодня? Я чувствовал… где этот
огонь сегодня? Аминь. Где это? Понимаете? Вот оно. «Я должен иметь это».

Хорошо, позвольте мне прочитать вам кое-что. Вы все расслабленны сейчас? Я
проповедовал о Знаке на прошлой неделе. Я хочу продолжить это сейчас, и так вы поймете. Я
прочту из 3-ей страницы «Отчаяния». Здесь сейчас что-то происходит с этими Книгами
Изреченного Слова, я говорю вам. Я скажу вам в конце. Просто сядьте и расслабьтесь. Здесь
определенно, абсолютно, когда я читал эти книги последние недели, это для цели. Да сэр. Не
пропустите это теперь. Не пытайтесь разобраться в этом: «Хорошо, ты будешь читать это?» Да, я
прочитаю это, конечно.

«Вы видели, что случилось на прошлой неделе, не так ли? И перед этим? Благодарю тебя,
брат, аминь. В это утро, проповедь «Знак», это «Отчаяние», в тот же самый вечер, основная
проповедь всего моего служения. Когда-нибудь я расскажу вам, как это случилось. И я знаю, что
все работало месяцы и месяцы, и месяцы до этой одной проповеди, подтягиваясь к этому месту.
То было завершением времени этого.

Теперь я, конечно, надеюсь, что вы поняли, что значил Знак, понимаете? Знак это признак
того, что Кровь была нанесена, что цена была спрошена, запрошена Богом, Иисус заплатил эту
цену, пролив Свою собственную Кровь. Он сделал это. Затем из Его Жизни произошел Святой
Дух. И когда Кровь нанесена на тебя, Святой Дух это Знак, что твоя цена оплачена. Бог принял
вас, и это Знак. Помните, это Знак».

Теперь, вот где началось все ваше замешательство, прямо здесь, видите? И он выправил их
прямо здесь. «Здесь много людей, которые не… они не знают, что такое Знак. Понимаете? И вы
должны добиться этого, как если никто не знает этого». О, вот это да. Вы знаете, о чем я
говорю здесь? Хорошо, я дам вам иллюстрацию.

Я принял Знак в 1961, Святой Дух. Брат Бранхам пришел, и остальные из вас, которые
приняли, когда бы вы ни приняли это, он пришел в 63-ем и полностью потряс все Послание, как
никто раньше. Потом Он вернулся в ту же самую ночь и сказал: «Теперь те из вас, которые имеют
Знак». Ха, ха. Сдернул ли он завесу с их глаз? Вышли лжепомазанные, «никто не получил Святого
Духа». Мы узнаем, если они не получили Его. Это прямо здесь. В тот же вечер. Строчка за
строчкой. Тут немного и там немного. О, потянул ли Святой Дух… провел их. И он сказал им это.
Я прочту еще раз.

«Здесь много людей, которые не… они не знают, что такое Знак». Вот почему, если
человек говорит вам, что никто не получил Святого Духа, это потому, что он сам не получил Его.
Поэтому, как может он проповедовать, что кто-то получил, если он сам не получил. И его неверие
становилось известно на протяжении девяти лет, что он не получил этого? О. Это понятно, не
правда ли?

Если вы не получили… если вы получили; брат Бранхам сказал, что огонь… если вы не
знаете, что сказать человеку, он сказал, скажите ему, как загорелся огонь. Если вы не понимаете
Послание, скажите им, как вы… как зажегся огонь. Разве не так он сказал?

И вы должны добиваться этого, как будто никто не знает этого – чтобы так все они
получили это. Итак, в Послании, он должен был достигать, как будто никто не имеет этого
сейчас, и все могут быть в Послании, «Ну, мы в Послании». И те, кто с Духом Святым, они не
скажут ничего, они не осмелятся сказать этого. «Вы не получили этого здесь». «Ну, хорошо».
Понимаете?

Теперь наступает время, когда вы поймете, что кто-то имел Знак все это время. Но они
должны были прибавить Жизнь к этому Знаку, которая есть Слово, Добродетель и Терпение, и
Воздержание, и Знание, и Благочестие, и Братолюбие – все это Жизнь, личная Жизнь Иисуса
Христа. Его божественная натура была проявлена. Затем он возвращается в девятый год и
говорит тем, кто не имеет этого, но верил этому все время: «Вы получите это, потому что вы
верите Слову». Аминь. Я скажу вам, это просто… у меня есть откровение. Я не знаю насчет вас.



9

Когда я вижу Слово, подогнанное вот так и затыкающее все неверие. Все лжепомазанные духи
ушли. И все они получат это, просто, как проповедовать спасение.

Мы должны проповедовать спасение, таким образом, как будто это для всех, хотя мы знаем,
что не для всех. Это верно? Это только для предопределенных. Но когда мы проповедуем в это
утро, это как для всех вас здесь. И поэтому, если вы не спасены или вы член церкви в это утро,
когда я закончу проповедовать, я совершу призыв к спасению, если вы не придете, тогда в этот
момент и проявляется, что это не для вас, чтобы доказать Слово Божье. Только те, которых Отец
дал мне, придут. Вот это. Вот почему мы не упрашиваем никого прийти на следующей неделе или
в следующем году. Вы придете, когда Отец позовет вас. Я брошу вам кое-что.

Те, которые Отца; Он поместил камень веры в их сердца прежде основания мира. О. Он
поместил камень, скалу, основание в их сердца, семя, это семя есть Вера. И в этом семени
оправдание, освящение, крещение Святым Духом и Слово в этом семени. И Он доказал это через
Лютера и Веслея и пятидесятников, и теперь, в это утро, слава Богу, Слово здесь. И Он завершит
основание семян, веру, которая в ваших сердцах. Аминь.

Мы должны пройти четыре шага: Лютера, Веслея, пятидесятников и Слово. Но когда Сын
Человеческий был в Воскрешении, Он имел только три шага. О, как я люблю Иисуса. Слово
оправдания, Семь Печатей, давайте говорить. Оправдание Словом, последние девять лет, вуууух,
фильтр думающего человека. И затем сходит 22-го сентября и говорит: «Вот я, Слово. Нет
третьего шага. Я третий и четвертый вместе». О, как я люблю Иисуса. Вот это да!

«Ты имеешь в виду, брат Кульман, что мы обратно к Слову?» Да. Когда Слово возвращается,
нет третьего шага, есть один, два, три. Но этот третий есть целый Святой Дух, потому что вы
имеете Слово. О! Так Петр, со всеми тремя шагами в нем, «Ты слышал, что я сказал?» Со всеми
шагами в нем, он принял это без чувств. Поэтому, когда Святой Дух сходит, это возвращает все
его воспоминания.

Когда дух правды сходит, о, это возвращает все воспоминания, как я сказал. И он не скажет
ничего, кроме того, что я сказал. И дух правды прошел через Малахию 4. И вы поверили этому.
Теперь Динамика к механике сходит, чтобы напомнить вам все, что сказал Пророк. О. Разве это
не просто? Ух! Парень, я не знаю где… как я начну здесь. Здесь один маленький стих. Вот почему
я сказал вам, это здесь. Огонь здесь. О!

Здесь сон об этом. Я прочту вам на следующей неделе, следующей после этой. Аминь,
видите? Теперь, это для всех, хотя мы знаем, что не для всех. Мы должны проповедовать
божественное исцеление всем, хотя мы знаем, что оно не для всех. Все не получат исцеления. Вы
знаете это. У них нет веры для этого, понимаете?

Иисус пришел спасти тех, которые были в Книге Искупления. Вот это прямо здесь, прежде
основания мира. Он пришел спасти только тех. Вы осознаете друзья? Я надеюсь, что вы
понимаете. Вы – семя. Вы имеете основание веры с четырьмя работами там. Работа оправдания,
освящения, Святой Дух и Слово. Но в этот раз Святой Дух и Слово идут вместе, как это было для
Петра и для них, особой группы. Вы понимаете это теперь?

Затем, если вы примите все Семь Шагов в вас, тогда это основание веры завершается
завершающим камнем Любви. Вот он был, этот Краеугольный камень. Сегодня это Главный
камень, Завершающий камень. Это все одно. Но Он стоит только здесь, наверху, а не на земле.
Аминь. О!

Никто не может прийти; никто не может иметь веру, пока Ты не изречешь для кого-либо. И
это так. Никто не может прийти, пока Бог не позовет его. Это правда. Поэтому здесь много
людей, которые не будут спасены. Мы знаем это. И Бог знал это прежде, чем начался мир, что
они не будут спасены. Здесь много тех, которые не будут исцелены. Они просто не могут, не
могут ухватиться за это. Они не знают, что это. Многие. Но мы проповедуем, что это для всех,
потому что мы не знаем, кто это. Мы просто не знаем. Но это кто угодно. Откровение 22:17. О!
Дух и Невеста говорят: «Приди». Это двигается прямо сейчас.
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Но некоторые люди просто не могут ухватить эту веру. Какую веру? Этот камень, который
был помещен в них прежде основания мира. Они не могут получить этого. Это
отфильтровывается через них, как, может быть, в это утро. Но вы имеете это. Потому что камень
в вас. О, вот это да! Это позитивная вера в это утро сейчас. Это не молоко сейчас. Здесь твердая
пища. Нет больше младенцев тут. Больше нет. Это грубая пища, брат.

«Ты хочешь сказать мне?» Да. Если ты не сомневаешься, что говоришь, чего просишь. Если
не сомневаешься в этом, это придет в исполнение. Вы будете иметь то, чего бы ни сказали. А,
слава Богу! Аминь. Да, сэр. Теперь слушайте, гости, у нас тут старомодное пятидесятническое
пробуждение Святого Духа. И я снимаю свое пальто, аминь, да, сэр.

У них не было определенных костюмов в те дни. Аминь. Они просто стояли и
проповедовали Евангелие любым способом. Иоанн Креститель был в козлиной шкуре, одежде из
верблюжьей шерсти. Аминь. И у него была старая палка. Да, сэр. Благодарю тебя, брат Хант.

Можете ли вы представить Иоанна Крестителя ходящим в сегодняшнюю баптистскую
церковь? Эти баптисты выгонят его оттуда, со своими большими сигарами и всем прочим. Он
скажет: «Покайтесь, баптисты, я настоящий Баптист (Креститель). И я на Слове». Аминь. «Вы
демонстрация, вы баптистская демонстрация». Аминь. Говорят: «Я баптист», от Иоанна
Крестителя. Разве это ни что-то? И входит туда, а они смотрят на него. Да, сэр.

Теперь то же самое о Знаке. Знак, о котором мы говорим… Знак, мы говорили Знаку все
время. Но теперь это проявление. Вот вы, от Знака. Когда я принял Святого Духа, Он дал мне
дары поиграть. Я не могу проявить Жизнь, но я был сыном Божьим в 1960. Аминь, понимаете?
Потом мы должны были ждать, пока Пророк ни принесет Жизнь. Семь Печатей были Жизнью.
Затем мы должны были прибавлять еще Семь Шагов на протяжении девяти лет. И все еще мы не
можем проявить жизнь, потому что мы прилагаем период, прилагаем Знак на протяжении девяти
лет, вырисовываем Жизнь.

Уже одиннадцать часов. Вы слышали, что я сказал? Сейчас одиннадцать часов. Сейчас не
время выходить на улицу, потому что этот зеленый дух двигается по темным улицам, забирая
необрезанных. Я не собираюсь выходить туда. Я остаюсь с верующими в доме. Я не хочу идти
туда на какую-нибудь вечеринку. Я в своем доме. Я наношу Кровь. Уже одиннадцать часов. Три
минуты двенадцатого. Ангел смерти приготавливается к удару в двенадцать часов, вы не можете
уже нанести ее, Нью-Йорк. Вы должны нанести ее этим утром. Это быстрая, короткая работа. Да,
сэр. Слава Господу.

Теперь, мы иногда позволяли… лютеране позволяли принимать Слово. Принимать Христа
как личного Спасителя. Методисты говорили: «Когда ты станешь счастлив до крика. Это оно».
Пятидесятники говорили: «Говоришь на языках – ты получил это». И мы узнаем, что все это не
верно, видите? Знак это Знак. Это ты и Христос как личности вместе, понимаете? Это Святой
Дух. Его Жизнь в тебе работает Его собственной Жизнью через тебя. И что есть Его Жизнь? Вера
и Добродетель, и Терпение, и Воздержание, и Благочестие, и Братолюбие. Это Его Жизнь. Семь
проявлений Его Жизни разбросаны в ранних церквях, но собраны вместе Пророком и вложены в
Невесту. Не семь различных Святых Духов. Семь проявлений одного Святого Духа.

Если я вижу человека с Терпением, то это проявление Святого Духа. Если вижу человека с
Воздержанием, это проявление Святого Духа. И просто подумайте, что каждый период имел
только одно проявление, как Добродетель, я имею в виду. Они были на пути назад к тому, что мы
примем, к тому, что мы получим. Мы только вернемся в день Пятидесятницы, чтобы подобрать
полноту Духа, в Марка 16. Затем, с Марка 16, мы на пути к Воскресению, к творению. Они не
имели этого. Возьмите рыбу от рыбы, белку от белки. Я не имею в виду… я имею в виду хлеб от
хлеба.

Но здесь сегодня, ничего здесь совсем, просто говори это и скажи это, и это здесь. Будет
красная белка на этой ветке. Вух, вот она! Вот, к чему вы идете. О, что это? Марка 11:23. Ух! Да,
сэр. Слава Господу.
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Итак, Он приносит Свою собственную Жизнь, Его Жизнь, Слово. И затем вы прилагаете Его
Жизнь по вере прежде, чем это случится. «Я знаю, я приму Святой Дух. Я ничего не чувствую, я
раздражаюсь каждый день, я все еще суечусь и волнуюсь, и все такое, но я получу Его». Аминь.
Петр отрезал ухо человеку. Иаков и Иоанн хотели послать огонь на самаритян. Но они были на
пути к Знаку. Аллилуйя! Я чувствовал негодование на того. Слава Богу. Аминь. Да, сэр. Теперь
Он говорит вам, теперь, как говорение на языках на странице 5, есть доказательство. «Я куплю
пару ботинок. Язычок – это не ботинок в твоем ботинке. Ботинок – это ботинок. Теперь это
просто приходит… это приходит с ботинком. Это просто приходит с ботинком, понимаете?
Теперь, то же самое Знак». Ха, ха, ха. Моя мать поняла это там, да, сэр. Да, сэр.

То же самое Знак. Знак – это Христос. Но говорение на языках, как в ботинке, и изгнание
бесов, и совершение этих вещей, и проповедование, что бы это ни было, это доказательство,
верно. Но это не То. Это дар Этого. Другими словами, язычок – это дар ботинка. Аминь? И
говорение на языках есть дар Святого Духа. Это не Святой Дух, но Святой Дух это Слово. Аминь.
И Слово есть Дух, и Дух есть Жизнь. И Слово есть Дух, и Дух есть Слово. Аминь.

И дьявол может имитировать все эти вещи, но он не может быть Святым Духом. Вот так.
Меня не волнует, как он старается. Он не может произвести Семь Частей в этой натуре. Он
просто не может этого. И Бог знает это. И поэтому Бог прогремел в Свою Невесту. О, вот это да!
О!

Но он не может быть Святым Духом. Понимаете, он может имитировать эти дары, но он не
может быть Святым Духом. И Святой Дух есть Знак, Жизнь, Кровь. Понимаете? Но эта Кровь
была нанесена, потому что это следует за Кровью всю дорогу из Книги Искупления. Понимаете
это? Это было целью Его прихода. Вот за чем Он следовал каждый период. Каждый период Он
следовал за этим, чтобы проследить, что это принесет результат. И Он здесь сейчас.

Здесь прямо сейчас, видит, что это приносит. Да, сэр. Каждый период Он следовал за этим, и
они не могли быть содеяны совершенными без нас. И теперь весь Святой Дух посещает церковь,
создавая Бога в человеческой плоти, как Он содеял перед Содомом. Весь Святой Дух. Не часть
Святого Духа, весь Святой Дух. О! Он сходит после окончания даров, и приходит, и дает Его
Пророку дар исцеления.

И брат Бранхам ясно говорит, что он брал их за руки, и Голос говорил ему, что это было. И
они смотрели на эту вещь здесь. Но Голос стоял прямо здесь и говорил: «Это рак. Это то и то.
Это то и то». Прямо здесь. Висел прямо здесь. И затем он показывал им. Он сказал: «Однажды я
расскажу вам все об этом». Но это породило кучку искателей знамений, маленький красный
нарыв здесь, понимаете? Вы знаете, как огонь и кровь, и елей, и все такое в руках и на головах, и
что угодно.

Но он стоял и брал их за руки, и затем Голос говорил, чем бы ни было заболевание, Он
говорил это прямо к нему в ухо. Ха, ха, ха. Как он одурачил их, не правда ли? Да, сэр. И Он
сделал то же самое здесь в Слове. Они сказали, что Знак – не Святой Дух, нечто другое, и затем
те, с тихим и кротким Голосом сказали, что это то же самое. Аминь, продолжайте. Аминь,
понимаете?

Теперь весь Святой Дух, что Он делает? Как вы узнаете, что это он? Он начнет проявлять
Себя в знамениях и чудесах. Он проявляется с 46-го, Он начал проявлять Себя, аминь, через дар,
затем через распознание духов и порицание этих духов. Аминь, понимаете? Затем Он подходит к
третьему рывку, Слову, и Он выдает Слово вместе со знамениями, чтобы доказать, что Он здесь.
Всемогущий и чудотворный вместе. Я здесь говорю много вещей, вы знаете. Он формирует Себя
в Нью-Йорке прямо сейчас, прямо перед вами.

Помните первую проповедь, Деяния 1:3, говорятся вещи о царствии Божьем; много
безошибочных доказательств; видели живым после того, как Малахия 4 преломил Хлеб. Видели
живым девять лет спустя в Нью-Йорке, говорящим: «Управьтесь со Мной». Кто Я? Семь Шагов.
Управьтесь со Мной, со Словом. Аминь? И делает так, что каждый живет перед вами. И потом
сказал это по вере 22-го, и вернулся 6-го октября и доказал это. О, я знаю, где нахожусь, брат. Я
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знаю, что я знаю, что я знаю. Я знаю, о чем я говорю. Да, сэр. О, и если мы сможем найти здесь
десять мужей, или пять женщин и пять мужей, аминь? Это произведет Себя прямо здесь.

Он сказал, брат Бранхам сказал: «Если бы я мог найти десять людей, которые верят, - он
сказал, - Настало бы Восхищение». И это собиралось произвести Себя здесь. Он сказал, как я
читал на прошлой неделе, кто-то будет здесь. Вы можете также отчаяться и сказать: «Это я».
Итак, потом я сказал, это мы оба вместе, и я нанесу знак на свою семью. И это мы. Хвала Богу.
Вот так. Ходили снаружи и: «О, Бог, думаешь, мы сможем, Джо?» Я сказал: «Вы думаете, вы
сможете? Я знаю, что уже добился».

Бу-ху-ху-ху-ху; можете ли вы представить себе Моисея, стоящим перед Красным морем,
Бу-ху-ху-ху, вот так? Зачем рыдать, говори и двигайся вперед! «Так говорит Господь, это
произойдет». О, хвала Богу. Разве вы не знаете в это утро, что посланники и Послание становятся
одним? Вот почему я читаю Послание. Я не должен был говорить этого. Послание и посланники
становятся одним. И Слово, Послание, Возглас – это Личность. И калеки пойдут, и слепые
увидят, и больные исцелятся, и мертвые воскреснут, и Евангелие продвинется в Силе и
проявлении, и бензин получит силу огня. Слово не приходит только в виде бензина, оно приходит
в проявлении Силы Всемогущего Бога. Да, сэр. Слава Господу! Вот это да! Святой Дух касается
этих вещей.

Послание живет. И все эти вещи сейчас, обратно к Слову, потому что проповеди, и
проповеди, и проповеди должны закрутиться в целое Слово. И в эти последние дни, семь печатей
были открыты, чтобы все, что было разбросанно и оставлено, было собрано воедино в великом
теле Невесты. Те, которые жили раньше, не были совершенны до тех пор, пока церковь не была
совершенна. Группа Невесты в последние дни соберет их всех вместе, поднимет их. «Скажи это
сейчас», - Он сказал мне только что. Он сказал: «Скажи это сейчас». И брат Бен ждал этого.
Аминь. Вот оно. А, Он сказал: «Скажи это».

В пятницу утром, сидя здесь и проходя через это здесь, Святой Дух отфильтровал, да, сэр.
Слава Богу. И Он сказал… Я думал на протяжении лет, они без нас не могут быть содеяны
совершенными. Я проповедовал это в Джорджии. Я сказал: «Появиться совершенная Церковь
перед Восхищением». Я стоял там по вере и сказал это всем. И я знаю это. Слово сказало это, и
Послание Пророка сказало это. И потом, сидя здесь в пятницу, пришел Святой Дух. Он сказал:
«Почему они не могут быть содеяны совершенными без тебя?» И Он сказал: «Почему?» Я просто
не мог понять почему. Он сказал: «Я скажу тебе почему. Потому что они имеют только шесть
шагов, вот почему, а ты имеешь Седьмой Шаг».

О, они без нас не могут быть содеяны совершенными, пока вы не продвинетесь. Вы –
Седьмой Шаг, Добродетели, мед. Вы должны пройти вперед. Брат Бранхам сказал: «Я знаю, что
они продвинутся, потому что это «так говорит Господь» среди них. Это движется, это «так
говорит Господь». Они – Семь Печатей, «так говорит Господь». И эти Семь Печатей произведут
мед. Это произведет Святой Дух, Братолюбие, Братскую Доброту, что является Седьмым Шагом.
Затем церковь может быть завершена.

О, в пятницу утром, неверие, отойди от меня. Да, сэр. Убирайся с моих глаз. Я не хочу даже
видеть тебя. Да, сэр. Когда откровение вот так сходит ко мне, я имею в виду, о, это просто… Они
не могут прийти, брат Фредди, это только шесть шагов. Требуется Любовь, чтобы проявить
Братолюбие. Оно еще не пришло. Аминь. Хвала Господу. Видите, где вы сейчас, друзья? Вот это
да! Это должно дать вам веру выйти сюда. Вот это да.

Это сказано прямо здесь, поэтому я коснулся этого. Несовершенные, пока церковь не будет
совершенна. Я только что сказал это. Аминь? Группа Невесты в последние дни приведет их. Я
читаю это вам. И все вместе будут забраны вверх. Понимаете? Вот это да. Просто подумайте о
том, что в скором времени мы будем ходить в Воскресении. О! И вы здесь. И мертвые во Христе
явятся вам. Брат Бранхам пройдет среди вас и скажет: «Бог благословит тебя, брат». Для чего это?
Это на пленке. Это знак того, что Восхищение близко. Все знают брата Бранхама. Он сказал:
«Господь, Твой слуга готов к службе. У меня есть послание, которое я должен донести». Мне
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интересно, что же это? Я с нетерпением жду того момента, когда я увижу его в Воскресении, и он
скажет мне, что это. «Восхищение близко». О, хвала Богу! Что за послание он еще принесет. «Я
проеду по этому следу еще раз». Так и будет. О.

Он сказал это сам. Он сказал, что когда мертвые во Христе явятся вам, это знамение того,
что Восхищение близко. Он явиться миру. Это будет тайной. Хорошо, тогда как они могут ждать
этих великих вещей здесь, если это не произойдет? Это будет так смиренно. А, вам нравится это,
а? Аминь. Теперь вы улыбаетесь, хвала Господу. Да, сэр. Знак, Иисус Христос, Святой Дух среди
нас. Мы должны почитать это. Мы не можем сами себя смирить достаточно. Снять свою обувь
или стать на колени недостаточно. Это не освятит, этого не достаточно нам. Но жизнь, которая
приносит плоды Духа.

Теперь, что такое плоды Духа? Любовь, радость, мир – запомните в это утро.
Приготовление, послан посланник с Посланием. Следующее, что Он сделал после того, как
послал посланника с Посланием, он послал Столп Огненный для подтверждения. Следующей
вещью было утешение, понимаете? Вы знали, что это было правильно. Вы были спокойны. Мы
имеем спокойствие с Богом через Иисуса Христа. Аминь, понимаете? Теперь здесь, да, сэр.
Теперь, позвольте мне подобрать… «В это утро я сказал вам, что не буду с вами, я думаю, что у
нас было еще одно трех- или четырехчасовое собрание в это утро. Я только начал, и я подумал,
что просто отложу это до вечера. Но это было просто слишком потрясающе. Я не знаю,
поняли люди это или нет. Я надеюсь, что они все ухватили.

Я надеюсь, что там была хорошая кассета, чтобы это могло стать известно, потому что
я полагаю, что из всех проповедей, что я когда-либо проповедовал, эта была абсолютно
предопределена Богом». «Знак», понимаете? Вне курса обычного поручения, как «Семь печатей»,
и вещи, которые были прямым Словом Божьим, Семь Ангелов, понимаете? Я говорю о
проповеди, которая была проповедована. Я верю, что она была этим. Та, которая должна была
последовать, «Семь печатей». Это та, которую я проповедовал вам в прошлое воскресенье. И
Огонь сошел на нее. Это та. Это та, которую вы полностью принимаете. Без ощущений, это
входит. О, вот это да! Теперь смотрите, что идет за «Семью печатями»: объединение народа,
объединенные знамения, красный свет, мерцающий в последние дни, сигнал о женщинах,
которые становятся красивее мужчин, что они сделают. Все эти знамения Святого Духа ведут
вверх и затем сходят прямо обратно сюда, для завершения всех этих собраний, начиная с «Семи
печатей», это все завершено в эту одну вещь, «Знак». Что мы все в порядке, просто проверьте
себя и убедитесь, в вере ли мы.

Теперь, он сказал, что это будет так смиренно. Он говорит здесь о новой паре легких, о
которых он молился для кого-то в то утро. «Бог Творец может создать пару легких. Я истинно
верю в это. Мы на границе одного из самых могучих событий, которые когда-либо происходили
на земле с начала времен. Теперь, мы только можем знать. Это будет так смиренно,
понимаете? Что человек назовет могучим, Бог назовет омерзительным. Понимаете?»

Итак, теперь следите. «Это будет так смиренно, что вы пропустите это, если у вас нет
Знака, чтобы проверить это». Теперь, вот почему вы пропускали это на протяжении девяти лет.
У них не было Знака, чтобы проверить это, а учителя ушли. Теперь, я могу сказать здесь кое-что,
брат. Строители отвергли Вершину. Ух! Это сильно, не правда ли? Строители еще раз отвергли
Краеугольный камень, который есть Завершающий камень. Вот это да.

Теперь давайте поговорим о смирении. Иоанн Креститель, понимаете? Кто бы мог
когда-нибудь подумать, что горы могли скакать как бараны, Исаия 40, помните это?  И листья
хлопали в ладоши, когда Пророк возвращался из пустыни. Это было сказано Исаией 1200 или 712
перед этим, заросшим бородой, и в куске овечьей шкуры, даже не имел кафедры, отлученным от
вех церквей и стоящим на берегу Иордана. Он кричал: «Покайтесь!» И называл людей кучкой
змей и гадюк. Но это то, что сказал Бог, что когда Он придет, горы будут скакать как маленькие
бараны. Смиренный увидел это и был рад. Вот так.
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И Малахия 4 придет, и мы видели это, и мы были рады. Да, сэр. Теперь, в это утро, церковь,
я хочу поторопиться теперь. Страница 10. Это то, что должно происходить здесь в это утро.
«Теперь, когда вы стремитесь ко Мне всем своим сердцем, Я буду найден. И Он обещал, что Он
вернется и соберет людей из… Раскиданы по всему миру, после тех семи лет в Иерусалиме,
семьдесят лет, о которых он говорит, откуда они ушли. И Он сделал это просто таким
образом. Теперь мы поговорим об отчаянии несколько минут. Обычно нам необходима
чрезвычайная ситуация, чтобы привести нас в отчаяние. Очень жаль, что это так. Но
человеческие существа так пассивны в умах, что нужна чрезвычайная ситуация, что-то
появляется и затем бросает их в это отчаяние.

И действительно, это отчаяние показывает, кто же мы на самом деле. Во время отчаяния
становится понятно, из чего вы сделаны. Оно обычно достает из вас все хорошее. Хорошее, как
Слово, понимаете? Оно вытягивает это прямо из вас». Аминь, понимаете? Во время смерти,
другими словами, о, на протяжении девяти лет хорошие вещи происходили в вас. Потом
наступает 8-ое сентября, отчаяние. Аминь. Время вытащить это. Итак, что вы отдаете Ему.
Аминь, понимаете?

Во время смерти, я слышал людей, когда они знали, что умирают, и вещи, которые они
хранили в тайне всю жизнь, они, в отчаянии, они пытались исповедать их, пытались исправить то
и другое, понимаете? В отчаянии, они должны были сделать это заранее. Не дожидайтесь того
момента, когда вы будете при смерти, чтобы исповедаться, понимаете? Не дожидайтесь
чрезвычайной ситуации, «сделаешь ли ты так и так для меня». Чрезвычайная ситуация вызывает
отчаяние, хотя мы должны приходить в него и без чрезвычайной ситуации. Понимаете?

«Теперь, мы заметили сегодня, что мы берем символ еврейской пасхи. И пасха принималась
в чрезвычайной ситуации. Они видели великую руку Бога. Они видели все Его чудеса. И потом, они
приходили под символ Знака, и пока они были под символом Знака, они принимали причастие в
отчаянии, понимаете? Ведь они знали, что Бог приготавливался вершить суд. Это было время
потрясения, понимаете?

Сын, смерть приготавливается к удару. Понимаете, это было время отчаяния. Теперь, я
верю, что мы живем в дни, что мы… иначе, дни, в которых мы живем, должны привести
церковь в полное отчаяние. Я верю, так как проповедь в это утро от Бога, не от меня, я верю,
что это должно бросить все собрание в отчаяние, что мы достаточно долго играли. Мы
достаточно долго ходили в церковь. Мы должны что-то сделать.

Каково это, что мы можем видеть знамения и чудеса, совершаемые на других, а что
насчет нас? Это должно вызвать чрезвычайное положение. Знамения Его пришествия должны
привести все это собрание, когда мы читаем это из Слова, и Святой Дух сказал нам идти в
определенное место, и Он начал объяснять Его знамения, газеты пишут об этом. Журналы
показывают это, картины этого, вернитесь сюда и посмотрите, как эти великие тайны,
сокрытые в Библии, открываются нам в новом виде, которого мы никогда не знали, и
совершенно сочетается с пришествием Господа Иисуса Христа.

Затем, в конце проповедей, видите действия великого Святого Духа, видите, как Он сходит
видимым образом пред народом, даже можно сфотографировать, понимаете? Работает и
показывает, что это не человек, не проповедник, не определенное собрание, это Святой Дух
показывает то же самое, что Он показывал, когда был в теле Иисуса Христа. Теперь он
заключен в теле Его Невесты. Это должно бросить нас в отчаяние. Эти люди, эти люди видели
руку Божью, и в ту ночь причастия они пришли в отчаяние. Понимаете, уже почти двенадцать
часов, понимаете? И потому что они знали, что что-то приготавливается произойти.
Помните, пришествие Господа будет внезапным, тайным. Он придет и заберет ее, как вор в
ночи.

И подумать, что если кто-то… внезапно члены твоей семьи уйдут, и ты останешься
позади, это должно бросить нас в отчаяние, дабы по, благодати Божьей, мы не были бы
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оставлены. Если здесь что-либо, чего я не хочу, не оставляй меня, Господь. Вот это да. Вы
должны держаться и говорить: «Господь, не оставляй меня». И Он любит это, понимаете?»

Теперь, причина этого теперь, давайте продолжим читать здесь. Причина этого, понимаете?
Чрезвычайное состояние. Я просто хочу остаться с этим… что я делаю здесь. Когда жена,
страница 15, когда жена умирала от рака, говорится о ситуации здесь. Он знал, что Бог мог
исцелить ее, брат Роберсон. Если Бог мог исцелить жену, Бог мог исцелить и парня. Это бросает в
состояние отчаяния. Понимаете? Вы должны прийти. И когда вы в отчаянии, тогда Бог
послушает вас. А если вы просто пассивны, вам все равно, послушает Он или нет, ну, это другое.
Вы говорите, что вам не все равно, но для этого требуется отчаяние.

«Я верю, что причина, по который мы не имеем отчаяния, это недостаток любви. Любви к
Богу. Я думаю, что любовь к Богу вызывает отчаяние. Если Бог в вас, Знак внутри вас, и вы
видите состояние времени и людей, тонущих в грехе, это приведет вас в отчаяние. Я верю, что
это приведет. И теперь, поймите меня. Я люблю Бога. И когда я вижу братьев и сестер с грехом
на них. Парень, я прихожу в отчаяние и проклинаю это так сильно, как только могу. Да, это
когда я… теперь, если хотите знать, я исповедуюсь в это утро, что люблю Бога. Если хотите
знать, почему я проклинаю грех, это потому, что я люблю Бога, и я вижу, как вы едете на
Ниагарский водопад, я говорю: «Идите вон туда, осторожнее там!» Если я говорю: (шепот)
«Осторожнее, вы можете упасть», - вы никогда не услышите этого». Аминь, понимаете? Вот
вы где.

«Теперь, Слово ясно заявляет, что, если вы хотите записать это, Галатам 5 и 6, вера
действует любовью. Вера действует любовью. Вера работает любовью, и единственный способ,
как вы можете иметь веру, это иметь сначала любовь. Потому что, в конце концов, вера –
стимул любви. Это именно то, чем является вера. Она побуждает к любви. Если вы не имеете
любви, вы не можете иметь веру. Понимаете?» Теперь он говорит о любви. Таким образом… он
говорит о любви к женщине.

Если вы любите ее, вы выражаете это. Таким же образом и к Богу. Когда мы любим Его, мы
говорим Ему об этом. «Аллилуйя, хвала Господу. Я люблю Тебя, Господь». Вот так. Скажите Ему.
Вот почему у вас не должно быть мертвого поклонения, потому что вы любите Бога. Вот почему
я все время слышу вас мертвыми и нежелающими петь. Вы не любите Бога. Как вы можете
любить Его, если вы слишком устали, чтобы петь Ему? Как вы можете быть слишком усталыми в
среду и воскресенье, два раза в неделю, чтобы прийти и проявить любовь к Нему, и вы усталые?
Вот это да, о, вот это да. Пассивные, вот что это, понимаете? «Ух, (зевает) хорошо, я люблю Тебя,
Господь». Вы понимаете? Я имею в виду, можете ли вы представить. Говорят: «О, дорогой, я
люблю тебя, (зевает) ах». Ух.

В плотском, человек скажет: «Ну, ты что, шутишь, или что-то такое?» Понимаете? В
плотском. Хорошо, как же вы должны тогда говорить Ему? Слава… благодарю тебя, брат Фрэнк,
аминь. Слава Богу. «Теперь, что если что-нибудь случиться с вашей женой? Что, если кто-то
скажет, что у нее рак? Что, если кто-то скажет, что она скоро умрет? Вы сделаете что
угодно. Это приведет вас в отчаяние. Это то же самое. Мы должны иметь любовь прежде, чем
мы сможем иметь веру. Если муж любит свою жену, жена любит своего мужа, они придут в
отчаяние.

Если бы вы любили Бога, вы были бы в отчаянии сейчас. Понимаете? Когда мы имеем
истинную любовь, что она делает? Она выталкивает нашу веру на поле боя за Бога. Вот так.
Истинная Божественная любовь к Богу и Его Слову, Его Народу вытолкнет сюда веру. Любовь
просто овладевает верой. Это все. Отпустите это. И это уходит, потому что так делает
любовь. О, вот это да!» Могу продолжать читать здесь. Говориться о муках здесь. «Душа
приходит в отчаяние в муках. Действенная, пламенная молитва мужа, который может
показать Знак, она совершает нечто, понимаете?

Заметьте, что Библия говорит здесь. Исповедание наших ошибок и исправление, и
приведение вещей в порядок, приготавливаясь для этого. Исповедуйте ваши ошибки друг другу и
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молитесь друг за друга. Вот так. С любовью. Любовь, в чем я уверен, она не будит звонить по
телефону и говорить тому и тому. Понимаете? Нет. Вы скажите только одному этому
человеку, понимаете? Вот так, с любовью. Любовь, в чем я уверен… я могу исповедовать вам
свою неправоту, вы можете исповедовать мне свою неправоту, и я достаточно вас люблю, что
буду молиться за вас, и вы молитесь за меня. И мы будем пребывать в действенной и пламенной
молитве, пока она не получим ответа».

Это отчаяние. Тогда, что же мы должны были иметь все время, понимаете? Теперь, на
странице 19. «Здесь могут быть мужчины и женщины, сидящие сегодня здесь, перед которыми
лежит смерть, и единственный способ, каким вы когда-либо сможете достичь того, чего
хотите, это только прийти в отчаяние. «Я должен получить это сегодня. Я получу это или мне
конец. Завтра будет слишком поздно. Я должен получить это сейчас».

Когда вы молитесь за Крещение Святым Духом, Знак, вот так, понимаете? Не говорите:
«Хорошо, я поднимусь и попытаюсь, Господь. Я немного устал». Именно то, что я сказал вам. «Я
немного устал сегодня, в среду, ах». Понимаете? «Я немного устал». О, милость! Оставайтесь
на своих местах. Идите домой. Никогда больше не приходите сюда, понимаете? Никогда.
Никогда даже не пытайтесь. Никогда не подходите к Богу, если вы говорите, что вы устали.
Теперь, я читаю от сюда, видите? Аминь, понимаете?

«Я немного устал». О, милость. Оставайтесь на своих местах. Никогда даже не
пытайтесь. Если вы придете и скажете: «Я пройду через молитвенный ряд, нанесут елей мне на
голову, я посмотрю, поможет ли мне». С таким же успехом вы можете оставаться на своем
месте, пока вы не дойдете, пока вся церковь не дойдет до состояния между жизнью и смертью.
Вы должны получить это сейчас или погибнуть. Тогда Бог выйдет на сцену. Требуется
отчаяние, чтобы вызвать Бога на сцену. Да, сэр».

Брат Нино говорил мне, он отправлялся в церковь брата Энтони, и он сказал: «Я должен
получить Святого Духа». И он остался там в ту ночь и принял Святого Духа. Он говорил мне о
брате, который так сильно хотел Духа Святого, что он прямо в метро встал на колени, во время
часа пик, и сказал: «Господь, дай мне Духа Святого здесь». И он получил Его прямо в метро. Для
Святого Духа нет среды и воскресенья. Каждый день, настоящий день. И особенно в период,
когда Он приготавливается излиться. Несколько недель, это все с 8-го сентября. О! В огне,
пламенно, между жизнью и смертью, потому что это здесь. Заметьте все это, не пропустите.
Заметьте, Бог… если бездна здесь, то там есть бездна, чтобы ответить. Но заметьте, Бог не
приносил эти проповеди на протяжении девяти лет, Он не приносил их до этого времени.
Почему? Потому что есть бездна, которая наполнит вас. Он не сделал этого на протяжении всех
этих лет, мы были там и здесь, и здесь, и там, и здесь, и там, и мы могли… Слово, Слово, Слово,
но теперь настало время для Крещения Святым Духом. Это «так сказал Дух Бога Живого». Ух!

Это теперь. То самое время, которого вы ждали все эти годы, теперь настало. Аминь. Иаков
рыдал, как никогда раньше. Иаков там, со своими женами, любил их семь лет и еще, и еще. Все
эти годы в Пятидесятнице, в Послании. Аминь. Но час настал, он был на пути назад, он был
напуган Исавом, он был напуган всем. Испуганный, испуганный, просто испуганный, ох-ох-ох-ох,
просто вот так. Аминь. Но он отчаялся однажды. Он сказал: «Я возвращаюсь».

Иаков рыдал, как никогда раньше. Отчаянно он взывал, пока не ухватился за Бога. И когда
он ухватился, он боролся не 15 минут, он боролся, чтобы удержать Его в своей душе, всю ночь.
Вот так. Удержать кого? Слово, сухое Слово, бороться на протяжении девяти лет, чтобы удержать
сухое Слово в вашей душе. Девять лет вы боролись. О, просто Слово, Слово, Слово, Слово. Вы
держитесь за него. Вы понимаете это? Он не имел благословения тогда, но он держался за
благословения. Видишь, брат Карл? Держитесь за благословения. Аминь.

И он знал, что был способен, но еще нет. Он боролся, чтобы удержать Его в своей душе, всю
ночь, и все еще он знал, что не имеет благословения, как в это утро. И он смог удержаться до тех
пор, пока ни пришло благословение. Вот так. Он отчаянно боролся, пока не пришло
благословение. И когда он увидел… пока Бог не вышел на сцену, и затем, в отчаянии, он сказал:
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«Я не отпущу тебя». Нет, сэр. Не отпускайте пятнадцать, пять минут, нет. Когда он начал
чувствовать, как благословение сходит на него. Разве вы не чувствуете, как благословения сходят
с 22-го сентября? Разве вы не чувствуете этого сейчас? Вы онемели? Это сходит по трубе.

Все, что я делаю, это стягиваю эти грязные лохмотья. Грязные лохмотья неверия. Ваши
трубы засорились. Я вытягиваю мусор из них. Я водопроводчик. Аминь. И благословения
проходят через ваши трубы пяти частей разума. Воображение и память, все это выдуваю. Пшшш,
да, сэр. Слава Богу. Выдуваю это оттуда. Вот почему я молился сегодня: «Свяжи неверие здесь».
Свяжите свой разум.

«Кто-нибудь скажет: «О, я чувствую себя так хорошо, Брат Бранхам. Я молился. О,
дрожь пробежала по всему моему телу». Это мог быть Бог. «Я увидел великий свет предо
мной». Это тоже может быть Бог. Но это не то, о чем я говорю. Это не то, о чем он говорит.
Нет, сэр. Библия говорит в Евреям 6, что дождь сходит на праведных и неправедных. Дождь,
вообще-то, послан на пшеницу, но он в равной степени попадает и на сорняки. И дождь… и
сорняки просто так же рады дождю, как и пшеница, это один и тот же дождь. Святой Дух
может сойти на неверующего и заставить его вести себя точно так же, как ведет себя
верующий. Но по их плодам узнавайте их, по их освященной жизни. Аминь, понимаете? Вот о чем
я говорю. Это -  Знак.

И Иаков в отчаянии сказал: «Я знаю, я почувствовал Тебя. Ты здесь, со мной». Вы слушаете
меня сейчас? «Я не отпущу тебя». Кто-то видит это, отлично. Первое маленькое ощущение – и
встаешь, и прыгаешь, и бегаешь по проходу, говоря: «Я получил, я получил, я получил». О, нет.
Иаков стоял там до тех пор, пока нечто не произошло. И заставило его ходить по-другому.
Сделало его немного другим человеком, чем он был до этого. И он был способен, Библия говорит,
он держался, пока не одержал победу. Как может человек одержать победу над Богом? Но вы
можете».

Можете ли вы представить, брать Его слово и побеждать, пока благословение не сойдет на
вас? Я имею в виду, держать это так сильно, как: «Я не позволю вам уйти, Семь Шагов, пока вы
не благословите меня». Ух! Слава Богу! Аминь. «Я не отпущу тебя, потому что это было открыто
мне». О, вот это да!

Иаков стоял, пока не сошло благословение и не изменило его имя с обманщика на принца
Божьего. Даже нация была названа его именем, да, сэр. И что это было, он достиг результатов
потому, что он пришел в отчаяние, не лежал там в Филадельфии на собрании бизнесменов
Полного Евангелия. Он сказал: «Брат, имеешь ли ты Духа Святого?» Она сказала: «Я… Я не могу
получить ни гроша». Я сказал: «Что?» Я хотел бежать. Она назвала Святого Духа «грошом». О.
понимаете, не так. Нет. Это Бог. Аминь, да, сэр, понимаете?

Придите в отчаяние об этом. Потом, на следующий день, когда он встретил Исава, он не
имел охраны. Он просто вышел и встретил его. Вот так. Все напуганы, этот боится того.
Получите Святого Духа – вы ничего не будете бояться. Да, сэр. Даже если бросят вас в кастрюлю
с маслом, аминь, они не могут даже обжечь вас. Бросят вас в огненную печь, аминь. Сын Божий
будет в вашем испытании огненной печи. Бросят вас в яму со львами, и Сын Божий закроет львов
и скажет: «Сядьте, львы. Остановитесь, пчелы. Подожди минутку, мистер бык». Аминь.

Брат, это реально. Да, брат Нино собирается перепрыгнуть через стену там, аминь, да, сэр.
Слава Богу. Он собирается выпрыгнуть от сюда. Аминь. Он вышел и встретил его. Почему? Он
был в отчаянии, пока не получил уверенность. И вы будете в отчаянии, пока не получите
уверенность. Если нет, то даже не приходите, чтобы за вас молились. Даже не приходите к
алтарю. Ждите, пока это не станет для вас вопросом жизни и смерти. Тогда нечто произойдет,
определенно. Отчаяние.

Вы знаете, что я говорю здесь, друзья? Иаков… да, Иаков чувствовал Его руки. Вы
понимаете, о чем я? И сейчас темно. Он с вряд ли мог Его видеть, но он держал Его руки. Вы
держите Его руки. Вы видели следы от гвоздей. Темно. Вы должны удержать руку сегодня, 22-го
сентября. И вы знаете, что это реально. Хорошо, держитесь. Аминь. Держитесь сейчас за это, и



18

скоро Он ударит прямо вам в бедро, выбьет из вас плоть, и потом вууууш – сходит Святой Дух. И
рука Божья выбивает из вас плоть сейчас через Семь Шагов. О! Слава Господу! Аминь? Страница
23.

«Вы не можете быть в отчаянии, - вот это сейчас, - пока Бог не проговорит к вам. О
церковь, восстань и встряхнись. Ущипни свою совесть. Разбуди себя в этот час. Мы должны
прийти в отчаяние или погибнуть. Что-то продвигается вперед от Господа. Я знаю, что это
«так говорит Господь». Что-то продвигается, и нам лучше прийти в отчаяние. Это было
двенадцать лет назад, почти. Это между жизнью и смертью. Это пройдет через нас, и мы не
увидим этого».

Можете ли вы представить, что он проповедовал это здесь еще в 63-ем? И он сказал: «Так
говорит Господь», Семь Печатей, Седьмая Печать, Семь Громов. И это прошло прямо через
людей. Аминь? Но теперь, он возвращается обратно и говорит вам здесь, в Нью-Йорке, чтобы
пришли в отчаяние, потому что Он благословит вас. «Держитесь за Меня». О, что за любящий
Бог, которого мы имеем. О, слава Богу!

Послушайте, друзья, это то же самое присутствие Ангела Господа, за которое держался
Иаков, это было нечто реальное. То же Всемогущество здесь, уже четырежды подтвердил Себя
через чудеса. И будет больше. Да, сэр. Это присутствие здесь подтверждено, вы можете держать
Его руки. Потому что вы видели, как его руки совершили четыре чуда. Это Божьи руки. Поэтому
хватайте их и держите изо всех сил. Та же чудотворная рука Божья. Просите Бога совершить чудо
в вашей жизни и убить вас, аминь, и наполнить вас, убить вас и наполнить вас. Убить вас и
наполнить вас. «Убей меня, Господь, и наполни меня». Да, сэр. И придите в отчаяние, и
держитесь за реальность обетования Слова, проявляемого здесь неделя за неделей, Святого Духа,
монеты. Семь Шагов купят это.

И Иаков чувствовал руки, он чувствовал Братолюбие, он чувствовал это, Его Добродетель,
аминь? Вы чувствуете это? Он знал по откровению, что это была рука Божья в темноте, за
которую он держался. Он держался за Божьи руки. Почему? Пока не был благословлен. Почему?
Потому что он был в отчаянии. Он видел следы от гвоздей и почувствовал их на руках. Следы от
гвоздей это Его любовь к вам. Аминь.

Церковь, мы должны прийти в отчаяние в это утро. Аминь. Да, сэр. Я хочу дать вам
маленькое свидетельство здесь. Вы не можете прийти в отчаяние, пока Бог не проговорит к вам.
Жизнь и смерть проходят через нас с 22-го сентября. Я хочу задать вам вопрос. Бог говорит к вам
в это утро? Это Бог, и Он говорит к вам через эти уста в это утро, чтобы привести вас в отчаяние.
Можете ли вы принять это?

Теперь, я хочу показать вам, насколько вы благословлены. Вы все помните Зигларов,
которые приезжали сюда, когда моя жена и я были в отпуске в сентябре… скорее в августе, из
родственников сестры Мэри Диллард, Диана и Поль Зиглар. Вы все помните их? Они приезжали
сюда для определенной цели. Они должны были приехать сюда. Они были определенным образом
ленивы, они не могли по-настоящему поверить Посланию, и брат Томми и Мэри пытались
свидетельствовать им, но ничего не получалось. Но они приехали сюда, и брат Хант
проповедовал, они почувствовали реальность. Они отправились проведать брата Тони и Фрэнка,
и они плакали и рыдали. Нечто изменило их здесь, в Нью-Йорке.

Представьте, проделали весь путь сюда и были изменены. А у нас здесь сидят люди, которые
не знают, что происходит. Ух! Это действительно нечто, ни правда ли? Проехали всю дорогу
сюда и были изменены. Но потом, с августа, они начали двигаться, и они становились немного
сильнее в Слове, понимаете?

Но здесь в Нью-Йорке, Бог совершает особый труд здесь. Но в Индиане, они верят точно
также, но Бог не совершает того, что Он делает здесь. Здесь Он совершает нечто другое. Поэтому,
Бог производит для них просто сверхъестественные вещи, чтобы привести всю церковь в
отчаяние. Но здесь, это место должно прийти в отчаяние по откровению. Слава Богу.
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И я докажу это вам. Я буду таким смиренным теперь, это будет проходить через вас с 22-го
сентября, и вы пропустите это, потому что это должно быть в Нью-Йорке, откровение ячменя.
Потому что это не для кого другого, это только для Нью-Йорка. Итак, мы должны получить это
по откровению. Но теперь я покажу вам, что Бог делает в Индиане в это же время, сейчас. Вот,
что это, здесь.

Теперь, та же самая Диана Зиглар. Диана была языческой богиней, богиней разврата, вы
знаете это. И потом, Господь совершил работу над ней, чтобы изменить ее имя с Дианы, потому
что за Дианой дух, на Анну. Итак, из богини в храме она превратилась в слепую Анну в
Господнем Храме. Слава Господу. И сразу, как она изменила свое имя на Анну, Бог начал
двигаться в ее жизни. Да, сэр.

И они все еще были, как, вы знаете, интересовались, что же они должны делать в мире, вне
мира. Потом, неделю с половиной назад, что-то произошло в ту ночь. Вот она, изменила свое имя
и была дома, ее муж работал всю ночь, и она подошла к холодильнику, чтобы достать бутылку
содовой, и нечто сказало: «Быстро».

Поэтому она закрыла дверь, думая о том, что она должна сделать быстро, и, похоже, не
выпить содовую. Итак, она закрыла дверь, и нечто сказало: «Запри окно. Запри окно. Закрой окно
и запри его». Она так и сделала. Затем голос сказал: «Запри заднюю дверь». И она заперла. И,
сверхъестественно, Бог говорил к ней в ту ночь.

Сверхъестественно, сестра Мэри Диллард имела сон, что она умерла, в то же самое время. И
вот она там, Бог вышел на сцену сверхъестественным образом. «Быстро. Закрой окно, запри его.
Закрой заднюю дверь, запри ее». И она сделала это за несколько секунд, и следующее, вы знаете,
около десяти минут позже, снаружи раздались полицейские сирены. Четыре двери ниже,
грабитель исколотил женщину и ее ребенка до смерти, и еще одного. И соседи слышали, как он
пытался пройти в ее дверь.

Церковь, это живой Бог! Он сделал это для женщины, которая носила имя Дианы всего
лишь две недели назад, с мирским духом на ней. И Он сказал: «Быстро. Закрой окно, запри его.
Запри заднюю дверь». И потом грабитель хотел забраться, но не смог. И он прошел дальше на
четыре двери, и убил женщину и ее ребенка, и второго ребенка, и один еще жив, но при смерти.
Она свидетельствовала, что это изменило ее мужа. Бог знает, как сделать это.

Теперь, Нью-Йорк, я надеюсь, что Ему не придется делать это с вами. Но если Ему придется
провести вас через огонь или наводнение, Он так и сделает. Не волнуйтесь, Бог знает, что Он
делает. Но Он совершает особый труд здесь. Он пытается привести вас в отчаяние Словом.

(ПРОБЕЛ НА ПЛЕНКЕ)

О, я лучше потороплюсь здесь. Вот это да. Слепой Вартимей, он был в отчаянии, да, сэр.
Отчаяние подталкивает веру. Дайте взглянуть, у меня здесь цитата. Слепой Вартимей, за его
глаза. Они сказали ему: «Замолчи». Они сказали: «Иисус проходит здесь». И он сказал: «Господь,
смилуйся ко мне». Он начал кричать: «Господь, смилуйся ко мне! Господь, смилуйся ко мне!» Он
не был робок: «Господь, смилуйся ко мне!» Он выкрикивал: «Господь, смилуйся ко мне!» И Бог
услышал его отчаянный крик и исцелил его, открыл его глаза. Да, сэр.

Этого было достаточно – отчаяния. Когда отчаянно хочешь принять что-то – вот оно.
Малейшее, едва заметное прикосновение. Просто легкое прикосновение Ангела Господа, может
быть, скажешь: «Ух, я почувствовал это». Аминь, понимаете? Всего одно. Может быть, вас
касалось с начала собраний. Вас коснулось сегодня утром, может быть, свидетельством сестры?
Это едва заметное прикосновение? Хорошо, это здесь.

Когда отчаяние приняло что-то, собирается принять что-то, малейшее, едва заметное
прикосновение, вера хватается за это. Понимаете? Он не сказал: «Сейчас, подождите минутку,
подождите минутке. Подождите одну минуту. Дайте мне посмотреть, смогу ли я увидеть это
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сейчас». Другими словами, Иаков не сказал: «Теперь, Ангел Господний, позволь… подсвети себя,
чтобы я мог убедиться, что это ты». По вере он знал, что это был Он. Да, сэр.

«Я не видел своих рук много лет, дайте посмотреть, вижу ли я их. Я еще ничего не вижу».
Понимаете? Отчаяние требует объект. И когда объект, неважно, насколько он мал, принят, да,
сэр, сразу приходит вера. Потому что вера ухватывается, когда отчаяние подталкивает ее.
Понимаете? Любовь здесь, смешайте это с этим и принесите это туда. Аминь. Вот так.
Понимаете? Да, сэр. Отчаяние.

Теперь, теперь, сегодня, христианин, ты на служебной линии, пытаешься следовать за
водительством Духа. Рак хватает тебя, смерть хватает тебя, рак, туберкулез – ты на служебной
линии, ты имеешь те же права, что и Петр имел. «Господь, спаси меня, или я погибну». И Бог
приказал Петру идти по воде.

Поэтому, это было прямо поручение от Бога. И Петр по вере начал идти по воде. Если бы
Петр упал и что-либо, если бы он утонул, если бы он почти утонул, Бог бы спас его, потому, что
Он сказал: «Приди». Затем, если Бог бы в это утро по служебной линии приказал бы тебе прийти
за Святым Духом, вы на службе и уже на пути к Духу Святому. Если рак, туберкулез, наша сестра
Аудрей, хромота, слепота, ничто не остановит этого. Потому что Бог сказал: «Придите и
возрадуйтесь с нами». Я нашел ее, потерянную монету. Она здесь. Я нашел ее. Вы на прямой
служебной линии. Он прикажет вам идти по воде, Слово. Так идите. Аминь. Да, сэр.

Потом мы узнаем, что когда Петр тонул, Бог слышал его по служебной линии. Он начал
тонуть, он подвел. Не имеет значения, если вы подведете, вам ничего с этим не поделать. Мы все
подводим. Мы подвели от начала. Но у нас есть кто-то, кто стоит сейчас с сильной рукой, кто
может протянуться и поднять нас из воды. О, слава Богу! Да, сэр, брат!

Если вы совершили ошибку, какая-нибудь женщина совершила ошибку, или какой-нибудь
мужчина, мальчик или девочка, не тоните. Да, сэр. Выкрикните в отчаянии: «Господь, спаси меня,
или я погибну!» Придите в отчаяние об этом. Бог услышит вас. Он всегда слышит отчаявшуюся
душу. Вот, о чем я пытаюсь сказать вам. Аминь. Вот так, друзья.

Бог в эти последние дни проявил Себя нам посредством Его великих чудес и знамений. Это
должно привести нас в отчаяние, это верно. И Он желает спасти нас. И спасти нас означает
бросить нас в отчаяние, чтобы получить этот исцеляющий камень. Это верно. О, вот это да!
Хвала Господу. Понимаете? Он здесь. Я просто хотел убедиться, да, сэр. Он сказал, что когда то
же самое отчаяние придет, это бросит любовь и веру на поле сражения. Так что требуйте, чего вы
хотите, потому что это обетование Божье, что вы можете иметь это. Это именно так. Осознаете
ли вы, что мы имеем Божье обетование? Тогда требуйте это обетование, которое происходит
сейчас. Да, сэр.

Пусть в один день наши сердца будут наполнены любовью, и мы будем в искреннем
отчаянии. Да, сэр. Через некоторое время может быть слишком поздно. «Вы любите Меня?
Любишь ли ты Меня, Петр?» Дух Святой говорит это в это утро. И мы должны иметь Терпение с
Богом. У меня здесь есть место Писания. Дайте взглянуть. Это верно. Евреям 10:35.

Итак не оставляйте упования вашего, которому предстоит великое воздаяние.
Терпение нужно вам, чтобы, исполнивши волю Божию,…(приняли Слово, видите?)…

получить обещанное;
Ибо еще немного, очень немного, и Грядущий приидет и не умедлит.
Праведный верою жив будет; а если кто поколеблется, не благоволит к тому душа Моя.
Мы же не из колеблющихся на погибель, но стоим в вере ко спасению души.
Хвала Богу. Вот так. Теперь, послушайте, друзья, нам нужно Терпение с Богом. Он дал

обетования. Бог выполнит их. Не отбрасывайте уверенность в том, что Бог уже совершил для вас.
Вы слышали, что я сказал? Вы дошли так далеко. Теперь, как вы можете сомневаться? Как вы
можете отступать назад, когда вы дошли так далеко? Он уже дал вам уверенность, чтобы зайти
так далеко. Он уже донес вас так далеко Сам, начиная с Малахии 4. Вы понимаете, что я пытаюсь
сказать? Хорошо, не отбрасывайте это. Аминь. Но продолжай стремиться, брат. Понимаете,
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Терпение – вот, что нужно здесь в это утро, понимаете? И здесь Бог, Он знает, что нам нужно,
наша сестра Аудрей здесь, это невероятное свидетельство, происходящее сейчас.

И если бы я мог сказать вам, что сейчас случилось. Я не могу сказать вам, что произошло.
Бог даже не позволил мне быть здесь в среду, не сказать вам, что произошло. Он не хотел, чтобы
вы знали это, потому что здесь слишком много слабых, которые с трудом просто могут слышать
о Слове. Поэтому, если бы я сказал вам, что наша сестра умирала, что бы вы сделали? Теперь вы
знаете это.

Теперь, предположив, что я добрался сюда в среду, наша сестра чуть не умерла и она
умирает. Что бы вы сделали в среду? Хлоп, убежали в подвал. Многие здесь, вы знаете, вы
понимаете? Поэтому Святой Дух не хотел, чтобы вы даже знали это, поэтому Он задержал мой
самолет в воздухе, вы не должны были этого знать. Вот как сильно Он любит вас. Он знал, что вы
не сможете этого перенести. Понимаете? Вы не можете этого перенести. Аминь, да, сэр.

Хорошо, позвольте мне сказать, что случилось здесь. В воскресенье я сидел там, примерно в
четверть третьего, я был очень уставшим, длинная проповедь. И позвонил телефон, это была мать
сестры Аудрей. И она сказала мне: «О, брат Кульман», - она была очень расстроена прошлым
вечером, субботним вечером, в 11 часов, что медсестра нашла сгусток крови здесь вверху, над
левой половиной груди, и суть в том, что они были потрясены этим, потому что операция,
проведенная в 1961, должна была воспрепятствовать этому кровяному сгустку попасть туда. И это
очень редко, чтобы кровяной сгусток попадал туда после такой операции, понимаете?

Итак, с 1961, у нее был только легкий случай флебита в горле однажды, но никак не сгусток
крови. И что же произошло? В субботу вечером, после того, как она была хромой, с этими язвами
на ногах и всем этим, и она была исцелена, и исцеление закончилось теперь. Затем враг поместил
кровяной сгусток над левой половиной груди. Вы говорите, что на этой неделе вы проверялись
верой? О, брат, мы прошли через это. Да.

Итак, у меня был этот телефонный звонок. И я сказал брату Ханту и сестре Хант, и сестре
Маделине, и брату Нино, и своей жене, и мы тут же пошли в больницу. И брат Альберто был там,
и сестра Эллис на своих постах, как всегда, они были там. Брат Бен и его сестра, они пришли
позже. Я вот я подошел туда, мать в истерике и сильно потрясена, потому что она католик, она не
понимает этого здесь.

И потом я пытался вспомнить Писание, Матфея 10, когда Он послал Своих учеников и
сказал, что они имеют силу над каждым недугом, понимаете? И я не мог вспомнить этого места
Писания, поэтому я прочел Луки 10. Итак, Аудрей в кровати, она сказала: «Да, брат Кульман, я
верю. Но моя мать не понимает. Понимаете? Поэтому, если бы вы могли, как бы, поговорить с
ней, понимаете?»

Итак, я начал рассказывать ее матери о смоковнице, что смоковница была проклята, и эта
болезнь; и даже за кафедрой в прошлое воскресенье, у меня на уме было что-то об этой болезни.
Я знал, что она еще не проявилась. Я даже говорил здесь об этой болезни, что если бы она
проявилась, доктора знали бы об этом. Понимаете? Не знал, что я говорю, понимаете? Я не знал,
я просто понял, что с этим было покончено 6-го октября.

Но Луки 10:19, это место Писания, которое я процитировал ей.
Се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражию, и ничто не

повредит вам;
И я процитировал ей это место, думая, вспоминая Матфея 10, о болезни, потому что у нее

была болезнь в крови. Итак, я прочитал ей Писание, и мы все стояли там, и я говорил ее матери о
сверхъестественном. Я знал, что она не понимала этого, но она вежливо слушала, и потом я
помолился и коснулся этой вещи, и проклял ее, по Писанию здесь. И потом в пятницу вечером
тут или в субботу вечером, Святой Дух сказал: «Ты знаешь, что ты сделал?» Он сказал: «Ты взял
третий камень, - Он сказал, - Когда ты проповедовал в Джорджии в воскресенье утром «Служение
утренней звезды», это и есть камень». Даже не знал этого. Я знал, что это был камень спасения,
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Давид бросил его в интеллектуальное осмысление. Вы понимаете? И камень исцеления,
понимаете? Но Он сказал: «Но это был камень силы». Аминь. «Которую примет Невеста».

И поэтому они должны иметь эти три камня, потому что у Давида было пять гладких
камней. Один был исцелением, один был спасением и один был силой. Солнце, выйди и сияй
четыре дня. Ветры, прекратитесь. Тучи, разойдитесь. Колорадо. Вы понимаете? Там в Германии
однажды у него было собрание в палатке, в 50-ом, вы помните это? И эти немецкие предсказатели
судьбы и духи там, они стали причиной того, что черное облако нависло над палаткой, был гром
и молнии, и брат Бранхам проклял облако силой, которая над облаками, над всем. Аминь.

Однажды Иисус Навин, слава Богу, имел обетование Божье, каждый день, в каждом месте,
вы будете наследниками обетования. Аминь? Он рубил те филистимлянские духи, аминь,
бесовские силы, скорпионов, это верно. Помните это? Резал их, и солнце садилось, темнело, и он
попросил для Божьей славы, не для себя, но чтобы он мог видеть этих бесов и убить еще больше.
Аминь.

Итак, все чего мы хотим, это тот камень, чтобы убить болезнь, не для себя, но для славы
Божьей. Да, сэр. Это камень, который в Марка 11:23, авторитет, Усыновление, чтобы повелевать,
чтобы говорить с полномочием. Вот так. Он сказал, что движется и работает в моей сестре
сейчас. И потом, даже не зная того, проговорил и бросил тот камень в исцеление, в болезнь, даже
не зная этого. И Он проговорил ко мне в то утро. И потом мы продолжили, я и знал нечто, я не
мог понять этого. Я сказал: «Здесь нечто странное». И я ожидал, чтобы что-то произошло, и
потом, в понедельник утром, я молился, и Святой Дух проговорил ко мне и сказал: «Терпение
есть Добродетель Третьего Рывка».

Я сказал, что Терпение есть Добродетель. Я сказал, что это так. Потому что это не
Воздержание, не Благочестие или Братская Доброта; когда Бог дал тебе Слово, это Терпение,
аминь, чтобы ждать. Аминь. И позвольте Ему сделать это, понимаете? Это Добродетель. Он
сказал: «Я использую исцеление Аудрей Дапруис для Терпения в вашей церкви». Я сказал:
«Благодарю тебя, Господь». Это было в понедельник утром. Он сказал: «Это тренировка Третьего
Рывка, как белки. Если что скажете и не усомнитесь в сердцах, это исполниться».

Итак, слава Богу, так я понял, где нахожусь. Аминь, брат Бен. Итак, это было в понедельник.
Потом, мы не пошли в понедельник, и потом во вторник мы пошли, и сестра Эллис рассказала
нам, и потом во вторник вечером мы услышали, что ей стало хуже. Итак, я просто, хорошо, я
расскажу вам, что случилось во вторник утром.

Они ожидали, чтобы сделать пластическую операцию во вторник; даже в прошлый вторник,
потому что каждый вторник в больнице производится пластическая хирургия. И они хотели взять
часть кожи с ее бедра и поместить кожу, и растянуть ее на левой ноге и правой ноге, но
исцеление есть совершенное исцеление. Никакой инфекции, ничего такого в нижней части, но
вверху этот кровяной сгусток. Это во вторник. Она сказала нам вчера или в пятницу, что во
вторник утром она впала в кому, примерно в 10 часов, и никто не знал этого понимаете?

И потом она вышла из нее, она проснулась, но она направлялась к двери смерти. И потом
днем мать была так потрясена, целый день нервничала и прочее, и потом, в тот же день, я вышел
сюда помолиться, и сказал своей жене: «Хорошо, я пойду туда помолюсь, а потом я пойду в
больницу».

И потом я вошел в комнату, и нечто сказало: «Нет, также и не ты. Я работаю с тобой на
Терпении. Поэтому ты иди в церковь и молись за другие вещи в Индиане». Понимаете? Потому
что у меня было большое дело в Индиане, за которое я должен был молиться. Он сказал: «Сделай
сначала это. И потом, если я скажу тебе идти в больницу, тогда пойдешь».

Итак, Он сказал: «Иди и скажи своей жене, и дай ей свидетельство, чтобы она знала это». Я
сказал: «Элайн, подойди сюда». Я сказал: «Я не пойду в церковь и потом в больницу. Я пойду в
церковь и останусь там, пока не услышу от Бога». И когда я сказал это, я уже молился и не знал
этого. Как только я пришел сюда, я начал писать, начал писать. Даже не нужно было молиться.
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Но потом, примерно в четыре часа, я начал молиться здесь. И, внезапно, она предстала
предо мной в четыре часа, и я начал молиться. И о, где-то в 4:20, я записал здесь нечто. Я
полагаю, что это здесь. Я записал это здесь, верно. Святой Дух вновь проговорил ко мне и…
хорошо, во вторник утром, не буду забегать вперед, я сидел там и начал читать Псалмы. Рано
утром во вторник. И я читал 115-ой Псалом, и Святой Дух коснулся меня, как Он коснулся меня в
Индиане, когда прочитал эти другие два Псалма там. Это Помазание сошло, когда я добрался до
6-го стиха: «Дорога в очах Господних смерть святых Его!» И тут же я сказал: «О, она умрет?»
Затем я продолжил читать, и предчувствие пришло, что нечто произойдет. Псалом 117, потом я
добрался до 17-го стиха: «Не умру, но буду жить и возвещать дела Господни». Хвала Богу.

И я продолжил читать дальше. Святой Дух сказал: «О, это период Невесты?» Аминь. «Если
прочитаешь остальное, - Он сказал, - то тогда скажешь воротам: «Откройтесь, я пройду здесь».
Это спасение в настоящем времени. Он сказал: «Хотя ты драгоценен в моих глазах, я бы хотел
забрать тебя домой с Собой». Но это более славно для меня, чем получить славу на земле.
Поэтому, она не умрет. Ты не умрешь, ты не умрешь, но будешь жить, дабы провозглашать дела
Господа. Хвала Богу. С этим я вышел сюда и молился, и вот когда Дух Святой сошел на меня. Он
сказал: «Теперь даю тебе тот же самый Псалом 118:17 для брата Переза. И это было там, с
проявлением в 1971. И ты пошел в больницу и дал ему это Слово». Он сказал: «То же самое
Слово для Аудрей. Иди и дай его ей». Аминь.

Он сказал: «Это то же самое исцеление». Там, брат Перез, мы дали ему Слово, но он не был
в должном состоянии. Мы наблюдали за ним, и то же самое происходит с ней, сегодня. Он
сказал: «Но Воскрешающая сила сойдет после, чтобы воскресить его из мертвых». Но в этот раз
та же самая Воскрешающая Сила исцелит ее и оживит  Невесту для Воскрешения. Это время
усыновления. Аминь. Слава Богу. Это Воскрешающая Сила над Аудрей Дапруис, она, как вы
можете знать, является тренировкой Третьего Рывка. Это происходит прямо сейчас.
Благословенно будет Имя Господа. Хвала Богу. И Он сказал мне, Он сказал, я записал здесь
некоторые мысли. Он сказал: «Я заберу тебя в… проявление Воскрешающей Силы не для
воскрешения мертвых, но для оживления Слова Невесты в Воскрешающую Силу – Голос
служения». Аминь. «Это все для вашего Терпения в тренировке Третьего Рывка. Воскрешающая
Сила». Теперь заметьте, я молюсь здесь сейчас и записываю это.

«Воскрешающая Сила теперь над этим местом, чтобы исцелить ее от этой смертельной
болезни, так же как Моя сила воскресила Переза из мертвых». Я записал это прямо здесь, брат.
Да, сэр. И я… нечто сказало: «Запиши время». Я записал 4:20 после полудня. Аминь. Потом я
продолжил. Он сказал: «Воскрешающая Сила: это исцеление есть знамение Усыновления. Будут
другие». Благословенно будет Имя Господа. Да, сэр. Брат, мы прибыли. Потом в ту ночь, когда
мы пошли в больницу, брат Нино и сестра Маделина, сестра Кульман и брат Хант, и там была
сестра Ирис и верный Родригез, стояли на посту. Нас было девять там.

Это был 9-ый день с 7-го октября. Вы слышали, что я сказал? О, слава Богу, когда Петр с
ними поймал рыбу, Христос направил служение Воздержания, сразу после того, как это было
проповедовано, затем Бог сказал: «Иди в больницу теперь и возложи на нее руки». Поэтому в
понедельник, воскресенье, понедельник, вторник Христос направлял служение, Воздержание. Не
убегайте и не будьте потрясены. Бог проговорил, аминь, Слово есть Слово, и Его Слово вечно.
Небо и земля пройдут, но Мое Слово никогда не пройдет. Если не усомнитесь, но поверите в то,
что скажите, это исполниться, и вы получите то, чего просите. О, слава Богу.

Я просто знаю, что вы получите Святой Дух. Просто также точно, как то, что я стою за
кафедрой. Благословенно будет Имя Господа. Да, сэр. Это переживание происходило всю неделю.
Брат Нино и сестра Маделина, и брат Хант, и я с женой, брат, мы были изменены; мы были
выхвачены отсюда. Мы знаем, что мы знаем, что Бог вышел на сцену. Вы не были готовы к этому
в среду, но вы готовы в это утро. Благословенно будет Имя Господа.

Пошел в больницу, и Петр поймал 153 рыбы; здесь девять, я сказал вам, что девять, помните
прошлое…? Я сказал девять. Даже не знал этого. Девятеро нас стояли там, и это был девятый
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день. Хвала Богу. И мы направили; теперь, что произошло? Во вторник, после ее комы, она могла
уйти. Но в тот же полдень, что… они были потрясены, потому что кровяной сгусток чудесным
образом переместился на правую сторону. И на правой стороне находится крупная вена, которая
идет к легким и сердцу. Поместил этот сгусток прямо там, чтобы убить ее. Вы понимаете?
Дьявол.

И потом я спросил ее в пятницу, я сказал: «В какое время этот кровяной сгусток
передвинулся назад?» Потому что кровяной сгусток передвинулся с правой стороны обратно на
левую. И доктора рвали на себе волосы. «Как такой большой кровяной сгусток может вот так
передвинуться, а потом еще вернуться обратно?» Я сказал: «В какое время это произошло,
сестра?» Она сказала: «О, где-то между четырьмя и четырьмя пятнадцатью». О, хвала Богу. Это
было четыре двадцать, когда Святой Дух сказал: «Воскрешающая Сила теперь на ней, чтобы
исцелить от этой смертельной болезни также, как Моя Воскрешающая Сила подняла Переза из
мертвых». Он сидит вон там. Вот он, прямо там. Также верно как то, что он сидит там, и то, что
тот же самый Бог в той больнице там, что Воскрешающая Сила на нашей сестре сейчас. О, вот
это да!

Потом я начал говорить с ней, и Святой Дух сошел рядом с постелью. Спросите брата Нино
и других об этом, Он был там! И Святой Дух сошел туда. Ее мать была сильно потрясена. И
потом она… мы видели, как ее лицо меняется с католика почти до верующего. Слава Богу!
Аминь. Хвала Господу! Да, сэр. Хвала Богу, аминь, понимаете?

И Терпение есть Добродетель сейчас. Поэтому кома и кровяной сгусток, он передвинулся с
правой стороны обратно на левую. Аминь. Теперь, я хочу, чтобы вы знали, понимаете, да, сэр.
Теперь, вот такая была ситуация у нас во вторник вечером. Ее мать была почти в истерике. Ее
дочь умирала, держалась за странное учение. Теперь представьте. Она не знала нас, только с 6-го
октября сейчас. И, внезапно, ее дочь умирает, понимаете? И что если она умрет. Кто эти странные
люди здесь, и этот человек, с его странным учением об исцелении и всем таком? Где нам стоять
тогда? И наш брат Баркер перенес это послание в Оклахому, они были в огне. Потом, после того,
как Он коснулся Нью-Йорка, и того, что происходит, дьявол поднялся в пастыре, он сказал: «Что
вы пытаетесь сделать, указать на какого-то человека?» А, это только проверка. Я знаю, что идет.
О, брат. Вы говорите о гонении, как вы это называете. О! Вы ждите, пока Христос не выйдет
сюда, и не проходите через ожидаемую улицу. Не проходите через определенные учреждения,
определенные здания. О! Говорю об отвержении. Отрицание? О, да. Откуда, снаружи? Нет.
Изнутри. Да, сэр.

Теперь, что если она умрет? И брат Баркер уже свидетельствовал, и какой-то человек сказал:
«Ага, она умерла. Где твое свидетельство, лжепомазанный?» Вот с чем мы столкнулись во
вторник вечером. Я надеюсь, что вы поняли это теперь. Здесь нет ничего простого сейчас. Эта
были кровь и пот всю неделю, молитва и вера. Бог учит. Вы знаете, белки. Вы понимаете, о чем
я? Ты сказал, что они будут там. Помните, как брат Бранхам говорил о белках? Он изрек, и ничего
не произошло. Ух! О. И, через некоторое время, это случилось. Это было семь чудес, я имею в
виду, семь белок, не так ли? У нас уже четыре, не правда ли? Аминь.

Я вижу три, сидящие прямо передо мной. Я вижу маленького Питера Билломо. Завтра он
должен будет вернутся, чтобы узнать, могут ли они дать ему рецепт. Они должны были
закапывать лекарство с пятницы. Но я спросил сестру Билломо перед служением, и она сказала
мне, что глаз маленького Питера отверг капли. О, как я люблю Иисуса. Нечто сказало: «Спроси
ее», в это утро, потому что Он был прямо тут, за кафедрой. Я сказал: «Что не в порядке с его
глазом, и что вы должны делать?» Она сказала: «Мы должны применять эти капли, и мы
применили их в пятницу, но зрачок сильно увеличился и покраснел, глаз начал слезиться. И
поэтому потом он заплакал, глаз покраснел». И он заплакал. Он не мог больше терпеть. Поэтому
они не захотели больше применять капли. Поэтому, нет рецепта для этого. Но у доктора Иисуса
есть. Аминь?
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Вон маленький Питер, и здесь сидит брат Ридл, верит за свою маленькую Дженифер, он и
его жена там внизу. И я спросил… я позвал его однажды и спросил, что произошло. У нее
маленькая прямая кишка, и она не может выделять должным образом, кровоточит и болит, и
прочее. Им приходиться ставить ей клизмы, давать лекарства и прочее, понимаете? И поэтому
этот маленький ребенок страдает.

И оба они, о, я думаю, мы проповедовали здесь 29-го сентября, «Добродетель», помните
это? И Дух Святой вызвал его малышку. Он был в отчаянии, потому что им приходилось все
время ставить ей клизмы и прочее, понимаете? Он пришел в отчаяние и сказал: «Господь, исцели
маленькую Дженифер». Я уловил это в Духе и сказал: «Эта малышка Ридл, да, сэр, будет
исцелена». Что скажите и не усомнитесь. Аминь? Слава Богу.

И потом брат Билломо был внизу в подвале. Он сказал: «Господь, - он сказал, - Пусть брат
Кульман назовет имя маленького Питера так же, как он только что назвал имя малышки Ридл». И
я сказал: «И Билломо». Это было изречено, значит так и будет! Это происходит. Верь, брат. Та же
самая Воскрешающая Сила на маленькой Дженифер сейчас. Та же самая Воскрешающая Сила на
глазу сына Билломо. Святой Дух отверг рецепт, не принял его. Не может принять. Это должно
быть вулканизировано со Словом Божьим.

И что это? Все время Он говорил мне, что это. Тренировка Третьего Рывка. Терпение есть
Добродетель. О, слава Богу. Разве вы не понимаете этого? Если вы принимаете эту Добродетель в
это утро, брат Ридл и сестра Ридл, и вы, Билломо, этот малыш исцелен, уже исцелен. Все, что Бог
делает вам в это утро, братья и сестры, это прилагает Веру, Терпение. Как только Терпение
зацепится здесь, тогда все. Затем следите, как в один момент, может быть на этой неделе,
маленькая Дженифер будет ходить естественно и нормально, вы даже не поймете, что произошло.
Этот глаз маленького Билломо откроется и все. Маленький Питер. О, это на сцене.

Даст ли Бог нам еще три чуда? Глаз малыша Билломо? Маленькая Дженифер и сестра
Кульман? Это будет ровно семь раз. О, хвала Богу! Я верю в это. Брат Бранхам поймал семь
белок, и Он научил его Третьему Рывку. Учит ли Бог нас Третьему Рывку, семь чудес? Я не знаю.
Хвала Богу. Я чувствую себя хорошо, аминь, да, сэр.

И там в тот вечер, она была в интенсивной терапии во вторник вечером, кислород и все
прочее, и мы молились, я сказал: «Сестра, я здесь не для того, чтобы молиться заново опять. Я
здесь, чтобы молиться для того, чтобы ободрить тебя. Я молился в воскресенье, и я проклял
болезнь в воскресенье, и это все. Я здесь, чтобы поддержать твою веру». Она сказала: «Я верю». В
следующее утро она села на своей кровати, надевала свои ленты и прочее, и они пришли, и
посмотрели на нее. Она сказала: «Выведите меня отсюда, отведите меня обратно туда». За ночь ее
состояние изменилось. Вот так. Да, сэр. Она чувствовала себя хорошо на следующее утро, и они
перевели ее из интенсивной терапии, понимаете?

Теперь, такой сгусток образовался впервые за 13 лет, с 61-го года, здесь, и она не хочет
39-ой операции. Она просто не хочет ее, будет ли это пластическая хирургия или что-то другое,
она не хочет больше операций. У нее их было 38. И это ее номер – 38. Да, сэр.

Теперь, поэтому, здесь, о, вот это здесь. Теперь, сестра Эллис, с ее… когда ее собственный
ребенок болен и лежит в той же самой больнице, она нашла время, чтобы навестить нашу сестру,
в ее измотанном, слабом состоянии. Пусть Бог дарует ей сил в это утро. И она отправилась туда, и
принесла этот замечательный рассказ церкви в это утро.

Теперь, когда мы были там в пятницу, сестра Аудрей сказала нам, что они проводили очень
изнуряющие проверки, провели три проверки. И такой краситель, который они должны ввести
тебе в вену, это вызывает жжение и мучительную боль. И он доходит вот до сюда, вот там, этот
краситель. Потом они могут посмотреть во что-то там, и они могут таким образом увидеть, где
находится этот  сгусток. Поэтому, они вводили ей этот краситель на прошлой неделе. И мы были
там в пятницу, и результаты последней проверки еще не были получены. И они точно установили
местонахождение этого сгустка. И один молодой врач нервничал, после того, как они уже
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посмотрели результаты. Он хотел поместить другую штуку вот сюда и дойти до ее мозга, что
очень больно, понимаете?

И поэтому они сказали: «Нет». И потом появился главврач и сказал: «Что вы пытаетесь
сделать?» Он сказал: «Вот он. Мы знаем, где он находится. У нас есть точная картина». Бог
вышел на сцену и защитил ее. Вы знаете, каковы эти молодые врачи? Они хотят ставить на вас
эксперименты, как на подопытном кролике или вроде того, понимаете? Поэтому Бог удержал его.
И потом мы ждали последней проверки, и доктор Курц, ее лечащий врач, был довольно
неприятным типом. Все они там были довольно неприятны. Его отношение полностью
переменилось. И он пришел туда в субботу и отдал ей результаты. Итак, доктор Курц стал добрым
и милым, и также медсестры. И он сказал, что краситель показал, что все серьезнее, чем они
думали. Доктор сказал, что это как бомба замедленного действия. Он, наконец, сказал ей. Он
сказал, что она могла уйти в любой момент, но они не хотели говорить ей. Она все это время
была перед дверью смерти. Понимаете?

Но теперь она прошла это, но все еще оставался этот сгусток крови. Сказал, что кровяной
сгусток в груди, в районе плеч, увеличился и проник глубже в сторону спины. А тем временем она
не испытывала боли. И доктор сказал: «Ты должна была чувствовать боль». Потому что это
пробралось вот так сюда. Она сказала: «У меня ничего не болит». О, слава Богу, аминь,
понимаете? Он сказал: «Ты должна чувствовать боль». Видите?

В то же самое время, что проверка красителем показала, что у нее было два кровяных
сгустка в легких. Вот почему ей было трудно дышать. Вы понимаете? И Бог просто позволил ей
лежать там вот так, видите? И он сказал: «Я не получил заключительных указаний. Я жду
вторника, когда… когда будут два эксперта». Мы ждали этой критической точки, и она наступит
во вторник.

Он вызвал лучшего специалиста по крови и лучшего хирурга, чтобы они пришли во вторник
и приняли окончательное решение по ее случаю. И это во вторник, в этот вторник. Поэтому мы
молимся сегодня, чтобы с этим было покончено. Теперь, мы видим, что это озадачило их. Они
приходят и уходят, и они не понимают. Прежде всего, они не могут понять, как после операции в
61-ом, которая должна была предотвратить это, могло случиться вот так, а нижняя часть
исцелена. Они не понимают этого. Как может все зажить здесь, а вверху смерть? Только Он
понимает это. Аминь. Хвала Богу. И мы верим в это. Аминь?

Итак, поэтому он сказал ей: «Мисс Дапруис, миссис Дапруис, просто оставайтесь в постели,
попытайтесь не волноваться, мы продолжим то же самое лечение. Держите руки в удобном
положении, чтобы кровь нормально циркулировала». И если вы пойдете навестить ее, она двигает
руками вперед и назад вот так. «Сохраняйте тишину. Но если не получите лекарство, то кричите».

Когда он ушел, Аудрей сказала Эллис, она сказала: «Бедняга. Этот доктор даже не знает,
потому что он так обеспокоен и заинтересован». Понимаете, она исцелена. «Я не волнуюсь, - она
сказала, - Я знаю, что я исцелена». Аминь. Да, сэр.

Итак, это она, и это случилось здесь в субботу. Теперь, в субботу утром у нее был сон, я
хотел сказать, в четверг или в пятницу утром, у нее был сон, и она не сказала нам в пятницу
вечером. Она не хотела говорить нам. Но она сказала Эллис. И потом также брату Альберто. И
потом Эллис писала так быстро, как только могла. И она сказала: «О, не пиши этого».
Понимаете? Она сказала: «Нет, я должна записать это». Нет, понимаете?

Поэтому, хорошо. Она сказала: «Я никто». Она сказала: «Я не хочу быть большим
переживанием для церкви. Я не хочу быть как… чтобы все смотрели на меня». Видите, она не
понимает. Итак, у нее был такой сон:

«Мне приснилось, что доктор пришел проведать меня в ту же больницу и в ту же комнату.
Этот доктор пришел, чтобы посмотреть на ноги под бинтами… как, потому что у нее были как бы
большие ожоги там, понимаете, открытые раны. Но, на его удивление, в этих больших ранах на
моих ногах он увидел, что вырос небольшой участок новой кожи, может быть около дюйма или
дюйма с половиной. Он заново перебинтовал ее ноги и ушел. Он вернулся через некоторое время
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с еще одним врачом, опять разбинтовал ее ноги и, на его удивление, заметил еще один новый
участок кожи, примерно такого же размера. Они оба увидели это, и один сказал другому: «Ну,
объясним это». Доктор опять забинтовал ноги и ушел. Некоторое время спустя он вернулся с
группой докторов, в третий раз разбинтовал ноги, и, к их недоумению, они увидели, как выросло
еще больше новой кожи, просто продолжало расти и расти. Новая кожа просто продолжала
расти. И доктор опять сказал: «Хорошо, объясним это, объясним это». Итак, доктор опять ушел,
но вернулся на следующий день, в четвертый раз. Эта группа докторов пришла и разбинтовала
ногу, но в этот раз, к их великому изумлению и потрясению, они увидели, что новая кожа
покрывала всю ногу. Теперь не было даже не царапины. Ничего не осталось, просто полностью
новые ноги, как будто это другой человек. И доктор сказал: «Хорошо, объясним это, объясним».
Снова и снова, понимаете. Но никто не мог. Поэтому доктор сказал: «О, выписывайте ее. Просто
выпишите ее». И я проснулась».

Вот это да, слава Господу. Это был ее сон ранним утром в пятницу. Итак, мы пошли туда в
пятницу вечером, и она сказала нам: «Я знаю, что я исцелена. Я не хочу идти на операцию». Но
она не рассказала сон, видите? Поэтому мы сказали: «Что ж, слава Богу, да будет тебе по вере
твоей». Аминь. Вот так, понимаете?

Итак, друзья, вы знаете, о чем я говорю? Вы осознаете, где мы, друзья? Не отбрасывайте
свою уверенность. И Бог сдержит Свое обетование. Вы верите в это, друзья? Вы знаете, где мы
находимся сейчас? Вы знаете, что мы переживаем Терпение? Оно прилагается к вам сейчас. Вы в
этом. О, вот это да. Не будьте виновны в собственном умалении теперь. Не умаляйтесь,
понимаете? Продолжайте стремиться вперед по вере, и верьте. Да, сэр. Стремитесь вперед.
Аминь.

У меня здесь есть место Писания. Я хочу поторопиться теперь и закончить это. Вы
начинаете уставать, не правда ли? Хорошо, аминь, понимаете? Я скажу вам, я должен вложить это
сюда теперь; это не продлиться долго, это все закончится на следующей неделе. Хвала Господу,
видите? Но я хочу прочитать вам Иакова, первую главу.

Иаков, раб Бога и Господа Иисуса Христа, двенадцати коленам, находящимся в
рассеянии, - радоваться.

С великою радостью принимайте, братия мои, когда впадаете в различные искушения,.
Теперь, не надо смеяться из-за того, что вы в испытании. Но просто имейте радость в

испытании. Не говорите: «Ха, я в испытании, слава Богу». Нет. Когда вы в испытании, просто
прославляйте Бога, понимаете? Радость это плод Духа. Аминь, понимаете? Теперь.

Зная, что испытание вашей веры производит терпение;
Я сказал, и вот это здесь. Аминь. Наше вера в исцеление, что делает Бог, это вырабатывает

Терпение. Вот так, брат Ридл. Вот так, брат Джо. Видите, что я имею в виду? Ваша вера в
исцеление ваших детей вырабатывает Терпение. И оно входит сегодня. Это тот день, когда вы
примите Это. В среду мы должны будем обратиться к чему-нибудь другому. О, вот это да. Это
входит, брат. Это сходит по трубе. О, слава Богу!

Зная, что испытание вашей веры…(ваша вера проверяется)…производит терпение.
Терпение же должно иметь совершенное действие, чтобы вы были совершенны во всей

полноте, без всякого недостатка.
Если же у кого из вас недостает мудрости, да прости у Бога, дающего всем просто и без

упреков, - и дастся ему.
Другими словами, если вы нуждаетесь в мудрости в ваших бедствиях и испытаниях, просите

Бога о понимании того, что происходит в вашей жизни. Просите Его о мудрости, и скажет вам,
что делать в ваших маленьких каждодневных испытаниях, бедах и прочем. «Но, Господь». И
потом Он покажет вам Слово. Вы скажете: «О, слава Богу». Вот так. Вы не будете хныкать и
рыдать. Аминь? Понимаете?

Этот брат тут, Ридл, сказал, что его маленькая дочь – любимица его матери. Малыш
Билломо там, семья просто, они влюблены в него, на нем благословение. Теперь, что произойдет,
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когда они исцелятся? Это потрясет семью. Бог будет прославлен. Аминь, понимаете? Это
мудрость, это понимание того, для чего все это. Не тряситесь и не бойтесь из-за того, что у вас
небольшое испытание. Да, сэр. Продолжай двигаться, брат.

…испытание вашей веры производит терпение.
...терпение же должно иметь совершенное действие, чтобы вы были совершенны во

всей полноте, без всякого недостатка.
Терпение это выносливость. Не слабейте и не говорите: «Я устал»; и не падайте. Нет.

Понимаете? Позвольте выносливости, Терпению, проявить себя полностью и совершить полную
работу, чтобы вы могли быть полностью и совершенно развиты без недостатков или нехватка
чего-либо. Вы знаете, я говорю об облике совершенного мужа, знаете? О! Плод испытаний это
Терпение, Третий Рывок, нет ничего недостающего в облике совершенного мужа. О, вот это да.
Конечно, вы понимаете это теперь, понимаете?

Поэтому проверки, понимаете, испытания проверяют веру. И муж, который остается верен в
них, доказывает, что имеет подлинную веру. Да, сэр. Проверки вырабатывают Терпение. А
Терпение вырабатывает совершенство. Совершенное Терпение есть Добродетель Третьего Рывка.
Личное совершенство в Знании Евангелия и воли Божьей, и личная полнота во всех дарах и
благодати, в них Семь Шагов. Аминь, понимаете?

Теперь, у меня есть что-то здесь, и я закончу здесь замечанием Малахии 4 по этому поводу.
«Облик мужа совершенного», 35-ая страница. Брат Бранхам говорит тут. «После этого,
в-четвертых, вы захотите приложить Терпение к вашей Вере. Если вы имеете Веру, она
вырабатывает Терпение. Вот так. Если вы имеете Веру, она вырабатывает Терпение. Теперь,
это следующая вещь, которая выстроит облик. Вы знаете, у Бога настоящий материал в этом
строении. Видите, как мы близки, братия? Видите, где мы находимся? Итак, мы имеем славу.
Видите, у нас есть слава; у нас есть возгласы и прочее, потому что мы имеем Веру. Но когда мы
спустимся к этим вещам здесь, понимаете? И Бог не может вылепить из нас этот облик. Он не
может нас привести в такое место. У нас все эти остальные вещи, мы падем. Мы падем и
соскользнем, и Он не может построить Его церковь».

Терпение к чему? Какое Терпение? Перво-наперво, нужно иметь Терпение к Богу. Если
имеете истинную Веру, тогда имеете и истинное Терпение. Вот так, понимаете? Потому что Вера
вырабатывает Терпение. Когда Бог говорит что-то, вы просто верьте этому и все. Тогда вы
имеете Терпение. «Ну, я просил Его исцелить меня в прошлый вечер. Но я по-прежнему болен в
это утро». О, что за Терпение. Понимаете?

И Бог сказал Аврааму, но 25 лет спустя не было ни единого знамения. О, вот это да. Да, сэр.
Он по-прежнему верил этому. Он был терпелив к Богу. Все время ставьте Его перед собой. Пусть
Он будет вашим следующим пунктом. Вы не сможете вычеркнуть его. Поэтому, просто
сохраняйте Его перед вами. Он так сказал. Теперь это произойдет.

Ной имел Терпение. Ной имел настоящее божественное Терпение. О, да. Понимаете? Это
больше, чем небольшой возглас и «аллилуйя». И что за неделя у нас была о Терпении. О! Это
верно. Бог испытывал их. После того, как Он сказал Ною, Он сказал: «Ной, иди вперед и заходи в
ковчег, когда пройдет 120 лет. Пойдет дождь». Все забежали в ковчег. И что произошло в первый
день? Никакого дождя. О! Дождь не шел. Сияло солнце. Это верно? Ной приготовился. Но дождя
не было. Надел дождевик и все прочее, и выглядывал время от времени, приготовился. Но на
следующий день, может был он сказал своей семье и жене своего сына, и всем им сказал: «О, вот
это да, завтра вы увидите что-то, чего никогда не видели».

Точно, как я сказал вам здесь, что он будет исцелен, и он будет исцелен. Следуете за мной?
«Я ничего не вижу». Он так сказал. Что за урок в это утро. Да, сэр. Он так сказал. О, завтра,
понимаете? Потому что по всем небесам, они станут черными. Будет гром и молнии. Божий меч
пронзит небеса. Он осудит эту кучку неверующих здесь. Аминь, вот так. Понимаете, некоторые
наполовину верующие ходили вокруг и даже не заходили никогда, понимаете? У нас такие тоже
есть, вы знаете? Только наполовину, наблюдают. Понимаете? И они пришли и сказали: «Ну,
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может быть, старик был прав. Мы пойдем туда и подождем несколько дней, чтобы посмотреть,
пойдет ли дождь».

Следующее, что случилось – вместо черного облака снова светило солнце во второй день.
Так продолжалось и продолжалось, но Ной имел Терпение. Если оно не приходило, он говорил:
«Придет завтра. Бог так сказал». Если этот ребенок не исцелен там, то он будет исцелен завтра.
Бог так сказал. Так и будет, брат. Я имею в виду, Бог изрек это. И у Бога есть наша сестра,
которая лежит там как свидетельство. Никогда не забывайте этого. Просто посмотрите на нее,
когда она придет сюда, и вы поймете, что происходит. Аминь, слава Богу.

Все время ждите Воскрешения. Оно будет. Не беспокойтесь, Бог обещал его. Просто
терпеливо ждите. Они ждали со дней потопа и все еще ждут. Но, Бог изрек это. Это произойдет.
И просто подумайте, все они ждут кого? Тебя и меня. И вся вселенная ожидает группу в
Послании, где-то в мире, которая собирается в это утро. Вы слышали, что я сказал? В целом
Божьем устройстве, Адам и Ева, и Ной, и все те люди и пророки, и все ждут тебя и меня. Боже,
помоги нам понять это! Почему Бог выбрал Нью-Йорк? Есть нечто особенное о Нью-Йорке,
помните это. «Я произведу народ с Завершающим камнем, и они скажут: «Придите и
возрадуйтесь с нами. Мы нашли это».

Мы поедем в Форт Вейн, укрепимся там, на вершине, свяжем себя вместе веревкой на
вершине горы. О, слава Богу. Мы достигли вершины. Мы прибыли, слава Богу. Наша сестра
лежит там в постели. У нее был сон. Новая кожа! Болезнь ушла! Ух!

Тот же самый Бог, который сотворил челюстную кость сестре Лаусон, вернулся, вот это да,
и делает то же самое в Нью-Йорке. Почему? Они ждут нас. Есть большое облако свидетелей,
стоящих над нами, облако их. И Малахия 4 ведет их, он ведет в это утро, говоря: «Давай, брат
Кульман, давай, брат Хант, давай Нью-Йорк. Я знаю, что вы получили откровенье. Я все время
знал это. Я послал сюда служителей, чтобы получить его. Они не знали этого. Вы дали его им».
О, слава Богу Всевышнему! Это здесь, Нью-Йорк. О, мой Бог.

Брат Нино выбежал наружу, пробежал там кругом и вернулся. Слава Богу, аминь. О, вот это
да! Вы понимаете, о чем я говорю? Я не знаю, понимаете вы или нет. Я имею в виду, от Адама и
Евы, всю дорогу сюда, ожидают меня и тебя. У них только шесть шагов там. 1906 был только
рождением. Но это завершение того. Поэтому они ждут нас также. Пятидесятники уснули со
Святым Духом, и, в 1946, их период закончился. Они еще не могли произвести Жизнь. Они имели
дары. У нас есть дары! Мы произведем… мы Седьмой Шаг! Мы выступим с Братолюбием. Вы
знаете, что этот… о, аминь, слава Господу. Я скажу это в среду. Благословенно будет Имя
Господа. Аминь, да, сэр.

Вы знаете, что Он сказал: «Скажи это»? Я должен это сказать. Я должен быть послушен
Святому Духу. Слава Богу, аминь. Луки 15, когда женщина нашла монету. Я читал, что это
означает на греческом. Она сказала своим подругам, женам, прийти и возрадоваться с ней. Она
сделала вечеринку. Вот почему Он упрекает ваши вечеринки! Его вечеринка происходит сейчас
прямо здесь! Она разносила вино. Все те израильские женщины танцевали в Духе. Она сказала:
«Вот монета», и начала кружиться. Хвала Богу. Как Мириам танцевала на берегу Красного моря,
они танцевали и восклицали, и прославляли Бога. И они напились вина, аминь.

Здесь вечеринка! Хвала Богу. Аминь. Вот ваша вечеринка здесь, с Божьим народом. Семьи
приходят. Но ты приходи первым. О, аминь, слава Господу. Терпение. О! Понимаем ли мы
Терпение здесь? Я прочитаю это вам. Аминь. Слава Богу, аминь. Ух!

«Не говорите так. Он имел Терпение, потому что он имел Веру. Да, сэр. Он имел
Добродетель. Он имел Знание, что Бог был прав. Он имел Воздержание. Он не срывался и не
говорил: «Ну, я не знаю, о чем все это тут. Я потерял всю свою популярность. Я не знаю. Люди
больше не заботятся обо мне. Они не любят меня больше». Он не говорил так. Аминь. «Я выйду
туда и начну сначала». Нет. Он имел Терпение. О, Бог обещал, Бог сделает. Бог сделает это,
потому что Он так сказал. Бог сказал: «Пойдет дождь». И пошел дождь». И Бог сказал: «Она
исцелена, и ваш ребенок исцелен, ваш ребенок исцелен». И они исцелены».
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Моя жена знает, что она исцелена в это утро, брат. Да, сэр. Ударит ли молния дважды, семь
чудес? О, вот это да! Теперь, когда вы поняли это, приложите это. Но если не поняли, то не
пытайтесь приложить это, понимаете? Не выйдет. Если не выйдет… если это не сработает с
исцелением, то не сработает не на чем. Это должно сплавиться с каким-то материалом, к
которому это вулканизируется. Это верно.

Вы должны приложить это, Терпение к Божьему обетованию. Да, сэр. Ной верил этому, и он
имел Терпение на протяжении 120 лет. И теперь, в это утро, я хочу сказать вам, друзья, мы
должны иметь Терпение друг к другу. Однажды… мы станем так нетерпеливы друг к другу, мы
подумаем, что должны были быть как Моисей. Моисей имел Терпение к народу. Понимаете? Я
пытаюсь передать это послание в скинию, чтобы каждый член скинии стал таким, это сложно. Я
пытался иметь Терпение; это 33 года Терпения. Имейте Терпение, понимаете?

И это Терпение для церкви. Вы можете прочитать это на странице 42 и 43, Бог так сказал. И
он продолжает говорить о Ное и так далее. Но я собираюсь закончить. Теперь, понимаете ли вы
Терпение? Аминь. С этим все, друзья. Слава Богу. Просто подумайте! Я не знаю. Я желаю, чтобы
вы поняли, о чем я говорю.

Все периоды ожидают нас. Я имею в виду, это реально, брат Джим. Это реальность. Я имею
в виду, Невеста прошла весь путь, чтобы пять потоков сошли. И я прочитаю вам сон сестры
Шеферд о меде. Сестра Кульман нашла его две недели назад, запись сна. Это будет настоящим
благословением для вас. Это ее собственная рукопись, та, которую она отдала брату Бранхаму, и
он вернул ее обратно, и брат Пэт Тайлер отдал ее нам, и мы должны были откопировать ее и
послать ее обратно, но мы забыли послать ее обратно. И она оставалась у нас все эти годы с
62-го, и она нашла ее недавно. Я прочитаю вам. О, вот это да. Слава Господу, видите?

Теперь Терпение; Вера вырабатывает Терпение. Терпение сохранит вас от всяких
расстройств, что кто-то, например, сделал вам что-то, что может ранить вас. Разве это не
прекрасно? «Ты грязный негодяй. Ты такой и такой, и такой». Терпение. Вот так. Не будьте
потрясены. «Я не думаю, что кто-то будет исцелен». Терпение. Бог так сказал. Вот так,
понимаете?

Теперь, если вы не имеете Знания, вы не будете знать, как встретить мысль Божью. Но у вас
есть Знание. Мысль Божья, что дни чудес не прошли. Но вы уже имеете Знание, не так ли? Тогда
вы знаете, как встретить мысль Божью, Аудрей и ребенок Ридл, и Билломо. Вы знаете, как
встретить это; и исцеление моей жены и так далее, вы знаете, что Бог сделает это. Вы не такие
раздутые: «Я знаю, Бог сделает это». Нет, не так. Будьте по-настоящему почтительны и смиренны.
Не «да, я знаю!» И тычет пальцем. Нет. Это не то, понимаете? В этом нет почтительности.

Если вы не имеете Воздержания, вы точно сделаете что-то, что ранит кого-нибудь другого.
И если вы не имеете Терпения, то вы будете расстроены тем, что кто-то другой сделал вам.
Понимаете, что я имею в виду? Как если Бог не дает вам исцеления или Святого Духа тогда, когда
вы считаете, что Он должен дать. Вы не имеете Терпения тогда. Аминь. Понимаете?

«Я должен был получить это прошлым вечером», и вы выходите из себя. Нет, понимаете?
Терпение, понимаете? Потому что Он любит тебя. Вы верите, что Он любит вас? Давайте
закончим здесь Писанием. Позвольте мне прочитать это снова. Иоанна 21, откуда я читал, 15-ый:

Когда же они обедали, Иисус говорит Симону Петру: Симон Ионин! любишь ли ты
Меня больше, нежели они? Петр говорит Ему: так, Господи! Ты знаешь, что я люблю тебя.
Иисус говорит ему: паси агнцев Моих.

Это был первый раз.
Еще говорит ему в другой раз: Симон Ионин! Любишь ли ты Меня? Петр говорит Ему:

так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: паси овец Моих.
Говорит ему в третий раз: Симон Ионин! Любишь ли ты меня? Петр опечалился…
Он вышел из себя, видите? Это как, вы знаете, когда Слово касается вас, вы знаете, вы: «О

чем ты говоришь, брат Кульман? Арррр!» Понимаете? Петр, он вышел из себя на Слово, которое
есть Иисус. О, вот так. Это происходит снова на протяжении девяти лет, выходите из себя и
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обижаетесь на Слово, потому что Слово говорит вам что-то, понимаете? Аминь. О, я скажу вам,
это… слава Господу.

Петр опечалился, что в третий раз спросил его: «любишь ли Меня?»,
Вы знаете, я сказал вам в это утро; я провел испытание в это утро. «Если вы действительно

любите Меня, придите в отчаяние». Вот, это проверка, понимаете? Аминь, понимаете?
И сказал Ему: Господи! Ты все знаешь; Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит

ему: паси овец Моих;
Ух! Вот так, понимаете? Итак, теперь просто закончу здесь и объясню это вам. Годы, я не

знаю, на самом деле, как проповедовать это здесь. Итак, я сказал, хорошо, я просто последую за
тем, что они говорят здесь на греческом. Как каждый служитель здесь знает, Иисус, первые два
раза, когда говорил, когда Он говорил: «Любишь ли ты Меня?» Он говорил о любви Агапо. А
Петр отвечал Ему три раза о любви филео. Но в третий раз, Иисус проговорил к нему в любви
филео, когда он взволновался и огорчился. Вы следуете за мной? Небольшое учение теперь,
понимаете?

Теперь, что происходит здесь? Господь… любишь ли ты Меня? Господь учил Петра
Терпению и любви к служению. О. Это входит, не так ли? Аминь. Итак, любишь ли ты Меня?
Изречена любовь Агапо, понимаете, Слово, все эти годы. Можете ли вы представить «Любишь ли
ты Меня» с 63-го, и четвертого и пятого? «Любишь ли ты Меня?» Понимаете? Проверяет, вы
знаете?

И каждый раз, Петр, с 63-го, отвечал в любви филео: «Я испытываю к Тебе нежные чувства,
Господь. Ты знаешь это. Зачем все время меня беспокоить», вы знаете? Ух. «Я хочу пойти туда и
сюда», понимаете. Но, любишь ли ты Меня? Любовью Агапо. Вы понимаете? Теперь, любовь
филео означает испытывать к кому-то нежные чувства, что тебе нравиться кто-то, как в общении,
понимаете, дружба. Вы знаете, как брат Хант, он мой друг, понимаете? Вы видите? И вон там мой
друг, это филео. Муж к жене это филео.

Но Бог искал избранных, которые имели в сердце любовь от начала мира. И Он пришел в
Нью-Йорк, и он испытывает избранных Словом, прижимает туда Слово. «Любишь ли ты Меня?»
Вы понимаете? И потом филео отвечает: «Ну, я имею в виду, я в мире, знаете, я не хочу… я
должен делать это здесь? Должен ли я, брат Кульман? Чего ты всегда...?» Понимаете? Нет. Это не
был я. Это Он. «Любишь ли ты меня?». Аминь.

Понимаете? Немного по-другому, ха, когда это открывается вам, аминь, понимаете? Теперь,
Иисус говорит здесь: «Действительно ли ты любишь меня больше, чем остальные ученики, как ты
хвастал? Это то, что ты сказал, Петр. Ты сказал, что любишь меня больше, чем все остальные. Ты
сам это сказал». Хорошо, давайте прочитаем это. Дайте взглянуть. Матфея, если хотите записать,
26:33. И мы увидим, что брат Петр во плоти говорил на протяжении лет. Аминь. О, это чудесно,
не правда ли? Петр? Разве это не чудесно, Петр? 31-ый стих:

Тогда говорит им Иисус: все вы соблазнитесь о Мне в эту ночь, ибо написано: «поражу
пастыря, и рассеются овцы стада»;

По воскресении же Моем предварю вас в Галилее.
Петр сказал Ему в ответ: если и все соблазнятся о Тебе, я никогда не соблазнюсь.
Вот он, плоть видна там: «Слава Богу, я знаю, что люблю Слово. Я плачу десятину. Я плачу

пожертвования. Я хожу в церковь. Я люблю Бога». О, да. Хорошо, иди в дом и посмотри, что
происходит там. Посмотри на жизнь посвящения и на ходящее служение, и ты поймешь, как
сильно ты любишь. Понимаете, что я имею в виду теперь?

Иисус сказал ему: истинно говорю тебе…(это Слово теперь)…, что в эту ночь, прежде
нежели пропоет петух, трижды отречешься от Меня.

Говорит Ему Петр: хотя бы надлежало мне и умереть с Тобою, не отрекусь от Тебя.
Подобное говорили и все ученики.

Они все говорили то же самое, после того, как Петр сказал это, понимаете? Но старый Петр
виден здесь. Иоанна 13:36:
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Симон Петр сказал Ему: Господи! куда Ты идешь? Иисус отвечал ему: куда Я иду, ты не
можешь теперь за Мною идти, а после пойдешь за Мною.

Теперь, кто вы думаете говорил через брата Бранхама, когда он сказал: «Я пойду с вами до
смерти»? Он сказал: «Будьте уверены, что произведете Воскресение».

Петр сказал Ему: Господи! почему я не могу идти за Тобою теперь? я душу мою положу
за Тебя.

Иисус отвечал ему: душу за меня положишь? истинно, истинно говорю тебе: не
пропоет петух, как отречешься ты от Меня трижды.

Теперь, он – предопределенный муж, и говорит, что любит Бога больше, чем все те ученики.
Он отдаст свою жизнь за Него. Ух! И как только час настал, он спрятался, и женщина сказала:
«Вон он. Это он там». И он крался там, в темноте, даже проклятый и все прочее. Это верно? И он
отверг Его три раза. Это верно, друзья? Кого он отверг? Слово.

Когда Слово хотело прийти к нему для этого или того, он не хотел его. Аминь, понимаете?
И все же он сказал: «Я люблю Бога». О, вот это да. Довольно тихо здесь, не так ли? Мне
интересно, куда подевались возгласы, я просто… Где эти возгласы теперь? Я хочу услышать их! Я
хочу восклицаний. Да, сэр, брат Бен. Это верно. Я хочу этих возгласов прямо сейчас, аминь. Да,
сэр. Потому что это дает нечто, что я знаю, что Всемогущий входит. О, да. Да, сэр. Всемогущий
входит сейчас, понимаете, для жизни, жизнь. Больше, чем исцеления. Исцеления, потому что они
пройдут, но ты будешь стоять в Воскресении, если ты принял это, брат. Да, сэр.

Теперь мы снова на поле. Да, сэр. И никто не поступал с Ним более бесчестно, понимаете?
Теперь, Петр, он отвечал в любви филео. Он дал скромный ответ. «Я питаю к тебе теплые
чувства. Ты мне нравишься». Понимаете? Слово, понимаете? Иисус сказал: «Хорошо, корми овец
моих, Петр. Корми, ухаживай, заботься, паси, води, защищай, руководи и присматривай за моими
овцами». Ух. Где эти пастухи в этом Послании? Понимаете, почему я выкрикивал здесь. Не
говорите мне, что предписал вам или вы поняли. Это ничего не значит для Бога. Где ваша жизнь?
Где ваша забота об этих агнцах? Понимаете, о чем вы говорите теперь? Это то, чему Он учит
здесь, брат. Да, сэр. Он сказал: «Где любовь, мотив служения?» Понимаете? Таким образом Он
учит Своих учеников прямо здесь, Его апостолов здесь, понимаете?

«Любишь ли ты Меня?» «Любишь ли ты Меня?» Более важна, чем любовь к человеку,
любовь к Христу. Более важна, чем ваша жена, ваш муж, ваши дети; вы должны любить Христа
сильнее, чем их. Но, конечно, не ненавидьте их. Вы следуете за мной сейчас? Не ненавидьте их
ненавистью. Нет. Но знайте их место, и знайте Божье место, и дайте Ему больше любви, чем вы
даете им. Понимаете, что я имею в виду?

Теперь, Иисус проверял любовь Петра в присутствии его братьев. Он также учил их, видите?
Он не хотел доверять Его агнцев тому, кто не любит Его. И Он есть Слово. Теперь мы
приготавливаемся к служению, не так ли? Святой Дух сойдет, это также точно как то, что я стою
за кафедрой. И все будут помещены в служение. Но я покажу вам что-то сейчас. Аминь,
понимаете?

Господь Иисус, Он отдал Его Жизнь за них, и Петру необходима была любовь, чтобы
принять пасторскую службу. Другими словами, теперь, если тот же Петр не имел бы любви также,
как он отверг Господа самого, что же он тогда сделал бы с овцами? Забыл бы о них, если он
отверг Господа. И Иисус знал это. И Он проверял его. О! Он также знает, что ты сделаешь. Ты
тоже убежишь. Ты 11 лет бежал от Слова. Вы приняли этот упрек? Так же, как я люблю в это
утро, я упрекаю их. Потом это… я почувствовал, как это вошло. Слава Господу.

Петр отверг Господа трижды до того, как пропел петух. Иисус послужил причиной тому, что
ему пришлось трижды раскаиваться. Аминь, понимаете? А, мне интересно, что произошло 9-го
июня, 29-го июня. Это третий раз. Иоанна 21:17, вот так. Терпение к Богу истощается. Петр
начинал возмущаться. В третий раз? И Господь знал это. Итак, теперь Господь откроет нечто. Я
никогда не видел этого здесь, до одного дня. Господь показал это мне.
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И я сказал: «Ну, что это значит?» Годы я не мог понять, почему Он говорил вот так, дважды
в Агапо, а Петр три раза в филео. И затем, в третий раз Иисус Христос сказал в филео.
Понимаете? Его Терпение заканчивалось. Проповеди пытаются проверить твою любовь к Богу, и
многие раздражаются. Аминь? Можем мы сказать аминь? Вы знаете это, так?

Иисус проговорил в любви филео в третий раз. Итак, Иисус, вместо того, чтобы говорить:
«Петр, ты действительно любишь меня? Ты веришь, что я умер за тебя?» Он сказал ему: «Ты в
огне за меня?» И Петр сказал: «Господь, ты мне нравишься. Я питаю к тебе теплые чувства». Вы
понимаете? «Ты знаешь это». Он как будто пытался скрыть, понимаете? Но в третий раз Иисус
сказал: «Петр, нравлюсь ли я тебе?» О, это быстро его срезало. Ух.

Господь опустился до его уровня. «Хорошо, я твой друг. Я не твой Спаситель, твой Господь,
просто твой друг». Петр не опечалился этим. «Господь, ты знаешь, Господь». О, вот это да. Я
говорю вам, я в ударе сейчас. Да, сэр! Когда я вижу, как откровение происходит вот так. О, это
просто делает что-то со мной. Позвольте мне сказать, что Он сказал.

Говорит ему в третий раз, филео теперь, видите: «Симон Ионин! Любишь ли ты меня?» Он
говорит: «Нравлюсь ли я тебе? Испытываешь ли ко мне теплые чувства? Друг ли я тебе?» Нет, Он
больше не просит его прийти в отчаяние или что-то еще. Он просто спросил его, как мы с вами
разговариваем сейчас, понимаете? И это действительно срезало Петра. Это подорвало его,
понимаете? Вы знаете, как, что больше обижает вашего ребенка; порка сегодня ничего не значит,
вы знаете. Но если вы скажете правильные слова, вы знаете, это ранит их, понимаете? Просто:
«Ну, ты знаешь, так ты будешь поступать со своим отцом и своей матерью», и так далее,
понимаете? «Что за уважение у тебя». Вы знаете, верно? Это действительно зацепает их, не
правда ли? Понимаете, что я имею в виду? Хорошо. Теперь.

… Любишь ли ты меня? Петр опечалился, что в третий раз спросил его: «любишь ли
Меня?», и сказал Ему: Господи! Ты все знаешь; Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит
ему: паси овец Моих;

Знаете, что он говорит здесь? В этот раз Петр был обижен, он был обеспокоен, как, может
быть, сейчас. Опечаленный, выгладит печально и обижено, неуютно себя чувствует в церкви, на
скамье, понимаете? Он осознал, что он был… отверг Господа прежде, и он не хотел слышать об
этом, что это была любовь филео. Понимаете, что я имею в виду? У него была теплая
привязанность к Нему. Но что случилось там? Христос в милости, по откровению, сломал «я»
Петра. Потому что Петр сказал: «Я сделаю это и я сделаю то». Даже в Луки, где-то там, Иисус
сказал, что должен уйти, Сын Человеческий должен уйти, отдать Свою жизнь. И Петр сказал:
«Нет, Господь, Ты не можешь пойти туда». Понимаете, плоть не хочет умирать. Видите эту плоть
теперь, одиннадцать лет не хочет умирать.

И Иисус, Слово, повернулся к плоти и порицал дьявола, работающего через пять путей.
Сказал: «Уйди прочь, сатана». Спустился через воображение и память, и размышление, и
привязанность на семя Божье. Можете ли вы представить, на протяжении одиннадцати лет
Господь говорит: «Уйди прочь, сатана»? И люди не хотят умирать здесь? Хотят ходить на
вечеринки и все эти семейные дела, не хотят умирать? О, как… как… хвала Господу. Это сходит
по трубам в это утро?

Итак, Петр – «я». «Я пойду с тобой. Я плачу десятину. Я в церкви. Я в Послании. Я имею
пленки и книги». Он огорчился. О! Он был огорчен 13-го октября. Да, сэр. Тот же самый Иисус
Христос здесь в это утро.

Итак, Петр сказал здесь, он сказал: «О». Он сказал: «Может ли Иисус знать нечто обо мне,
чего я не знаю сам? Я думал, что знал все. Чего добивается брат Кульман? Я знаю Малахию 4. Я
знаю, что Библия говорит. Я знаю пленки. Чего он добивается?»

Итак, Петр сказал: «Что Слово пытается сказать мне в это утро? Может ли Он знать, что во
мне есть что-то, что отвергнет Его, когда начнется давление? Если Он так сильно возлюбил меня,
что пытается помочь мне прийти в смирение и, наконец, получить Любовь, а я думаю, что я в
порядке и в таком состоянии. Я думаю, что знаю все. Знает ли Он что-то, чего не знаю я? Слово?
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Вот для чего проповедовалось в среду и в воскресенье утром, для обучения, для исправления, для
порицания. Для чего Он продолжает меня упрекать?» Это время Усыновления. «Тех, кого Я
люблю, Я упрекаю и наказываю».

«О, вот это что. Я не знал этого, понимаете?» Другими словами, знает ли он что-то, что
может привести меня к еще одному падению? Собирался ли Он сказать ему? Или Он знает, что
довольно скоро я пойду в Верхнюю Комнату и приму Любовь. Так ли это? Знает ли Он это? Или,
что ты знаешь о следующей неделе? О, прославьте Господа теперь. Что ты знаешь, что
произойдет следующим воскресеньем? Или через одно? Но в этот день здесь, Бог приготавливал
Петра к смерти. Аминь, понимаете? Со всем покончено. Со всеми зваными вечерами. Потому что
сейчас происходит «званый вечер».

Потом Петр сказал по откровению: «Господь, Ты знаешь все». Он знает, понимаете? За
несколько дней перед Воскресеньем, Петр узнал о себе больше, чем Христос за одиннадцать лет.
Петр узнал все… он знал все. «Не может ничего мне сказать». За несколько дней перед
воскресеньем, с 22-го. Разве это не странно? Я сказал это раньше, что Христос, воскреснув,
сказал: «Управьтесь со Мной», 22-го. Он здесь. Он здесь, говоря в это утро, Агент секретной
службы говорит с проповеди.

Это будет так смиренно, это пройдет прямо тебя. «Но я вижу этого человека, стоящего
здесь…» Он также будет в вас, маленькие Мессии. Они боги. «О, да». Итак, это значит, что Он
говорит сейчас; да, Он сокрыт. Аминь, понимаете? За несколько дней перед Воскресеньем Петр
узнал о себе больше, чем Христос, и честно сказал так. «О, нет, Господь, я знаю», - он сказал
Слову, он упрекнул Слово. Он сказал: «Я… Я не буду погрешен». Но Он сказал: «Будешь». «Нет,
не я». Сказал ли он это? Ну, можем ли мы отождествиться с ним в это утро? Чудесно. Хвала Ему.
Теперь мы закончили. Орган, фортепьяно. Вы сказали это сейчас. Вы исповедались. Вы сказали:
«Господь, Ты знаешь все». Аминь.

И потом Петр сказал тут: «Ты знаешь, что я люблю Тебя». И когда Господь показал мне это
тут, я просто закричал. Вы знаете, что он сказал здесь? Ты знаешь. Он сказал: «Господь, Ты
знаешь все». Он, наконец, отдал славу Богу. Господь и Слово, знает каждый… знает больше, чем
ты знаешь. Вещи в твоем сердце, о которых ты ничего не знаешь, Он собирается показать их тебе
через Святой Дух, чтобы высушить сырость. Вы совсем ничего об этом не знаете. Но если вы
только смиритесь сегодня, Он покажет это вам на следующей неделе. Хвала Богу. О, я чувствую
огонь на этом. Что за откровение.

Господь, нам не нужно того, что случилось в Индиане, с этим грабителем. Мы получили это
сегодня по откровению. Слава Господу. Вот, что сказал Петр: «Ты знаешь, что я люблю Тебя
только любовью филео. Я думал, что люблю Тебя. Я думал, что имел это». Вот, что сказал Петр,
когда отвечал в любви филео. «Ты знаешь, что я люблю Тебя только любовью филео. И я…
потому что я отверг Тебя. Вот как Ты знаешь, Господь. Прости меня, дорогой Бог. Помести меня
в огонь. Гори, гори, гори, Святой Дух, гори во мне». Аминь. Слава Богу. Вот так.

Петр исповедался. Это было его исповедание. Иоанна 21:17. Это было исповедание Петра.
Он исповедал, что Господь, Слово знает все. Знает такое о нем, чего он сам еще не знает, и
поэтому он сказал: «Господь, Ты всегда знал, что это была любовь филео. Потому что я не был в
огне за Тебя. Но мои глаза открылись 22-го сентября. Я думал, что был. Я думал, что брат
Кульман сошел с ума или что-то подобное. О чем он говорит все эти годы тут? О, это не был он,
Небесный Отец. Это было откровение Совершенства, к которому Ты пытаешься нас привести.
Это для Нью-Йорка. О, Адам и прочие ждут. Я вижу в это утро. Благодарю тебя, Господь. О, я
Седьмой Шаг?» Да. Не… о, слава Богу! Аминь.

«Ты хочешь сказать, что потерянная монета в Нью-Йорке?» Да. О, слава Господу! О,
благословенно будет Имя Господа! Петр не хотел Божьих вещей через любовь филео. Это
невозможно. Плоть есть плоть! А Дух есть Дух. Как же вы сможете сделать это здесь без Святого
Духа? Невозможно! Он сказал вам, что вы не можете даже знать Его, вы не можете даже называть
Его Господом. Но Петр сказал: «Господь», - по откровению 13-го октября. «Господь». Без
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Святого Духа, как это возможно? Особое откровение. Аминь. Слава Господу. Да, сэр. Моя жена
знает, что это значит. Аминь. Да, сэр. Слава Богу!

Иисус показал любовь филео в третий раз. Он обнажил ее, в это утро здесь, в третий раз.
9-го июня, 29-го июня в Джорджии, да, это в третий раз, когда он обнажает ее. Хвала Господу.
Вот, что Он сделал, понимаете? Потому что Он любит тебя, понимаете?

Теперь, Слово сказало в это утро: «Вам нравиться Иисус?» Вам Он нравиться, как друг? Или
вы примите «любишь ли ты Меня»? Аминь, первый раз в любви Агапо и второй раз с горящей,
отчаянной любовью. Потом вы можете, как Петр, терпеливо ждать любовь Агапо. Вы получите
ее.

В заключение, я покажу вам Завершающий камень всего этого. Почему это должно было
быть. Теперь, Бог знал, что Петр должен был иметь любовь Агапо, и все Его ученики, включая
Марию и женщин, потому что никто не может выполнять службу для Него без горящей любви.
Поэтому, чтобы доказать это вам, 1-е Коринфянам 13. Аминь. Вот так теперь. Те, кто без любви
Агапо, вот так.

Если я говорю языками человеческими и ангельскими,…(пятидесятники и прочие без
любви Агапо. Аминь? О, я люблю Слово, а вы? Да, сэр)…а любви не имею, то я – медь
звенящая, или кимвал звучащий.

  Если имею дар пророчества,…(я могу проповедовать и делать все эти вещи, могу
различать божественные вещи)…и знаю все тайны, и имею всякое познание…(Бога… Какие
тайны? Семь Печатей и Семь Громов. Хоть я и знаю каждый Гром, каждую Печать)…и всю веру,
так-что могу и горы переставлять,…(Третий Рывок. Ух! Ты имеешь в виду, что даже если я
могу изрекать Слово, аминь, если могу делать это, понимаете)… а не имею любви,…(Петр. Ух)…
- то я ничто.

Вот так. Потому что вы не можете сделать это с филео. Мы ничто. Аминь. Господь не может
позволить Петру или кому-то идти во служение с любовью филео. Не может. Добродетель этого
периода – Братолюбие, которое есть Божья Любовь. Вы должны иметь Святой Дух, или будет
утечка в здании. Аминь. Понимаете, он приготавливается к служению теперь. Аминь.

Откровение пришло, и многие из нас служили Ему в любви филео, отвергая Его много раз в
неверии, плотские, мирские, филео, понимаете? Послание Знака огорчило многих сегодня. Они
были огорчены, когда вы принесли Знак, понимаете? Как бы то ни было, потом Петр понял
Слово. «Я ничто. Я бесполезный никто без Любви». Итак, в это утро, Любовь, или мы погибнем.
Вы в отчаянии? Любите ли вы Его? Готовы ли вы для… вы тот Седьмой Шаг? Хвала Господу!

И как, когда Петр… Бог… Бог приказал Петру идти по воде, верно? Бог приказал вам идти
по воде. И даже если вы упадете, кто поднимет вас? Любовь. Давайте споем это, а? «Любовь
подняла меня». Аминь, слава Господу. Тридцать пятая в вашей книге «Верующие». Любите ли вы
Его, друзья? О, вот это да. Был ли Он здесь в это утро, говоря к нашим сердцам? «Любовь
подняла меня». Да, сэр. Я должен иметь любовь Агапо, чтобы питать овец здесь. Вы есть Слово.
Итак, он терпеливо принял Слово, и приложил к его Воздержанию. О. Брат Бен разбивается здесь
в дребезги. Аминь. Вот так.

(Поют – «Любовь подняла меня»)
Теперь, в это утро, если кто-то здесь тонет, в отчаянии. Мир подошел к концу. Вы знаете,

что нечто произошло. Здесь есть Кто-то, на кого вы можете смотреть в это утро. Он здесь, в
стане. Ангел Господа здесь в это утро, чтобы спасти вас, чтобы утешить, чтобы исцелить, чтобы
сделать все, чего вы желаете и о чем просите Его в отчаянии. О, слава Богу.

(Поют – «Любовь подняла меня»)
О, хвала Его чудесному Имени. Благодарю Тебя, Господь. О, слава Богу, слава Богу, слава

Богу. Просто… друзья, можете ли вы понять, что произошло? Его Присутствие здесь, оно
реально. Он оживил нас. Мы пробуждены. Я почти сказал нечто. Нечто разбудило нас. Я почти
сказал это. Аминь. Хвала Господу. Но, как бы то ни было, это происходит. Я объясню это вам
позже. Самая славная вещь происходит прямо сейчас.
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Вы осознаете, что исцеляющая сила здесь, чтобы исцелить наши болезни? Я имею в виду,
что бы вы ни сказали. Это здесь сейчас. Но эти проповеди здесь посвящены тому, чтобы эта сила
работала в твоей жизни, в среду и в следующее воскресенье, чтобы Сила работала в твоей жизни.
Всемогущий, работающее Слово, Слово, Слово.

Есть здесь кто-нибудь в это утро, в сердце которого работает Сила, и кто желает отдать свое
сердце Господу Иисусу Христу прямо сейчас? Вы хотите быть спасены? Вы тонете в потоке грязи
и бесчестия, и замешательства, и растерянности? О, церковь, разве вы не знаете, что произошло?
Все вы радовались, когда сказали, что президент Джеральд Форд изрек Братскую Доброту на наш
период. Вы радовались, когда он простил экс-президента Никсона, как прямой прообраз того, что
Он сделал здесь 8-го сентября, в тот же день. Ну, разве вы не знаете, что когда Бог отнял грудь
жене президента Форда, Он также отнял грудь другой разведенной женщине, которая даже
думала прийти в Белый Дом. Счастливый Рокфеллер. Не… две женщины, церковь. Я надеюсь, что
вы поняли это. Разведенная женщина.

Дело в том… и Послание Пророка к Белому Дому: «Противозаконно для тебя быть с ней,
Герольд. Это жена другого мужа». И жена другого человека живет в Белом Доме, и Бог отнял ее
грудь. И вот жена другого мужа, которая замужем за доктором Мерфи, счастливым Мерфи,
теперь счастливым Рокфеллером, Бог отнял и ее грудь, точно также. И наши сестры могут стоять
в Силе. Те, кто были женами других мужей, Он освободил вас Кровью Иисуса Христа. Те, кто
совершили прелюбодеяния – мы никогда не совершали этого от начала.

Вы не знаете, что такое рак? Это суд последних дней. Ведь Ангел Господа сказал Вильяму
Бранхаму: «Если ты сможешь привести людей в веру, не устоит даже, - что? – рак». Почему рак?
Бог может исцелить что угодно. Но рак является знамением суда. Даже рак не устоит на вашем
пути. И вот, когда это пришло в Белый Дом, Бог отнял ее грудь. Они не будут больше вызывать
отвращение у Америки. Прообраз. Слава Богу. Аминь.

Нет Добродетели в Америке. Нет Добродетели ни в какой церкви, ни в деноминации, ни в
человеке, ни в папе римском, ни в епископе, ни в чем. Добродетель в Слове Бога живого. Слава.
И та же самая Добродетель исцелила мою сестру Аудрей, дало ей новую кожу, новые ноги. Та же
самая Добродетель убрала пять кист, подняла яичник, исцелила маленького Тимоти. Она прямо
сейчас работает с маленькой Дженифер, работает с глазом маленького Билломо. Прямо сейчас
она работает с глазом моей жены. Но лучше всего сейчас она работает в ваших сердцах, для Духа
Святого. Слава Богу. О, вот это да, она здесь.

Все ли здесь верят, что они любили Господа любовью филео? Вы исповедуетесь в это утро?
В подвале, на балконе. Скажите: «Господь, ты знаешь все. Но сегодня я в отчаянии о Духе
Святом, Господь». Отсюда и в дальнейшем мы будем иметь посвящение в наших домах, с
нашими детьми, мы будем молиться, молиться утром и вечером, и в обед, я буду молиться, Бог,
пока ты ни наполнишь меня. Все плотское ушло. О, и, Господь, с Терпением, я буду ждать
обетования.

Тонут в грехе. Есть ли здесь кто-нибудь, кто хочет отдать свое сердце Господу? Есть
кто-нибудь? Аминь.

(Поют – «Любовь подняла меня»)
Мы дали свидетельство. О, разве Он ни чудесен? Теперь вы готовы для служения. «Вопросы

и ответы», 204, номер 3. Кто ваша маленькая королева в доме? Она готовит вам пищу. Это так?
На что вы опаздываете прямо сейчас, два тридцать? Но когда она служит вам, это как Невеста
служит Христу, Слову. Не хлебом единым будет жив человек, но каждым Словом, понимаете?
Она служит Словом Королю, проявляя Его обетованное Слово в периоде, в котором она живет.
Аминь. Я сказал нечто тогда, вы не поняли. Заметьте, о, вот это да, это было здорово. Понимаете?
Служение в периоде – Слово. О! Он пришел, и десять тысяч раз по десть тысяч пришли к Нему, и
был суд, книги были открыты, и еще одна Книга была открыта, Книга Жизни, и так они были
осуждены. Кто была та, что пришла? Невеста, которая не должна была приходить на суд, она
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свободна от осуждения, потому что она приняла Слово в это утро, и она будет служить эти Семь
Шагов, Слово, с любовью.

Она скажет сестринским церквям, другим членам Тела: «Придите и возрадуйтесь со мной».
Это урожай. Мы выходим, неся наши снопы с радостью. Это здесь, братья и сестры. Мы сделали
это. Мы прибыли. Могу я ободрить ваши сердца? Ворота открыты для вас. О, вот это да! Да, сэр.
Хвала Богу, хвала Богу, хвала Богу.

Я не… мои глаза… Божья Слава в моих глазах. Я вижу здесь облако свидетелей. Брат
Бранхам так рад. Он сказал: «Вы получили. Они получили это в это утро. Они получили это в это
утро. Они получили это в это утро». Вы будете там. Он уже восхитил нас от мира, и теперь Он
приготавливается взять нас в Божественный совет – тайны, которые Он знал от начала. О. О, я
лучше закончу теперь. Да, сэр. Я говорю вам, я побужден откровением, что Он любит меня. Это
верно. Я знаю, что Он любит меня. Вы знаете, что Он любит вас? Хорошо, тогда смешайте это с
Верой и выходите на поле боя. Где ваше поле боя? О, вот оно. Вот ваше поле боя – разум. И
стойте там, и ухватитесь крепко за Него. Скажите: «Я не отпущу Тебя, пока Дух Слова ни
благословит меня полностью, и ни наполнит меня Любовью». Вот так.

Вы любите Его? Вы верите, что вы приняли нечто в это утро? Вы верите, что все
закончилось у сестры Аудрей? Тогда тренировка Третьего Рывка сделала свое дело в Нью-Йорке.
Она окончена, завершена. Мы верим, как церковь, как десять человек или церковь, что когда эти
лучшие хирург и специалист по крови придут туда, этот сгусток пропадет? Слава Богу! Верим ли
мы в это? Бог хочет видеть это здесь в это утро. Если мы верим в это, и я верю, что это так, я
чувствую это. Я чувствую, как Свидетель возвращается, и позволяет мне сказать вам в это утро,
по вере и вдохновению, Терпение завершено. Он принял его в Нью-Йорке. Аминь. И мы
движемся в Благочестие. Это «так говорит Дух Бога живого по Слову Божьему».

Склоним наши головы? Брат Тони.


